Año LXXI. - Núm. 21.682 Depósito legal BU-5-1958

VIERNES, 3 DE NOVIEMBRE DE 1961

APARTADO núm. 46

TELEFONOS Redacción: 1280. — Administración: 2015 1,50 PESETAS

TALLERES GRAFICOS «Diario de Burgos» GARANTIZAN LA MAXIMA PERFECCION EN



TODA CLASE DE TRABAJOS TIPOGRAFICOS

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Vitoria, 13. - Teléfono, 2857 BURGOS

## Posible ayuda alemana a la economia forestal y maderera de España

director general de Montes de la República Federal visita al ministro de Agricultura

Serán puestas en riego 150.000 hectáreas en la provincia de Murcia

Madrid. - El ministro de Agricultura ha recibido en su despacho oficial, a primera hora de la tarde, al director general de Montes de la República Federal alemana, acompañado de su colega español.

La entrevista fue muy cordial, durando cuarenta minutos. Durante la misma, el Doctor Mann informo al ministro, de su recorrido por los montes españoles, cuyo cultivo, dijo, ha encontrado sumamente interesante veriginal. So ha dedo mesta te y original. Se ha dado cuenta el doctor Mann, agregol por la experiencia que tienen en Ale-mania de lasunto, del problema actual que tiene planteado España del aprovechamiento de las maderas de pequeña dimensión resultantes de las recientes repoblaciones españolas realiza-das durante los últimos veinti-cinco años por el actual regimen, experiencia que ofrecio a la consideracion del ministro.
DECLARACIONES DEL
DOCTOR MANN

Madrid.— "Estrechar las rela-ciones entre la administración forestal española y la alemana y estudiar las bases para una posible ayuda alemana a la econommia forestal y maderera es-pañola", ha dicho que era el ob-jeto de su viaje a España, el di-rector general de Montes de la República Federal alemana.

"Les essuerzos de la adminisracion forestal española para recuperar el tiempo perdido y realizar toda la labor que se omitio en el pasado, son enormes, prosigue el doctor Mann.

Los resultados alcanzados en lo reculativo a la republicación fores relativo a la repoblacion forestal de terrenos baldios, así como la reconstrucción de nuevos montes, demuestra la voluntad inque brantable de alcanzar esta me ta lo más rápidamente posible aprovechando que las condiciones son aun favorables. Con esto existiran en pocos años los montes suficientes para que puedan cumplir sus principales funciones, es decir: conservalos y su defensa contra la ero-sión, regulación del regimen hi-drológico y equilibrado de las condiciones climatológicas.

Como consecuencia de lo dicho anteriormente, veo magnificas posibilidades para una colaboración futura entre ambas administraciones forestales, la alemana y la española; considero que etsa colaboración sería especialmente interesante en lo que concierne a los problemas forestales más acuciantes en todo el mundo, como son: la corta mecanizada, transporte y re-

valorización de toda clase de madera de pequeñas dimensio-nes".—Cifra.

CONDECORACION Madrid.— Al director general de Montes de la Republica Federal alemana, doctor Walter Mann le han sido impuestas hoy as insignias de la encomienda de número de la Orden civil del Mérito Agricola, distinción que le ha otorgado S. E. el Jefe del Estado, por el director general español de Montas, don Salvador Sanchez-Herrera, quien os-

tentaba la representación del ministro de Agricultura.—Cifra. PROYECTO DE REGADIO Madrid.— Cerca de ciento cin cuenta mil hectareas de tierra de secano en la provincia de Murcia van a ser convertidas en regadio, según un reportaje que hoy lleva a sus páginas el diario "Arriba"

Esas 150.000 hectareas a transformar, sobre la ba-se de una producción media de 100.000 pesetas, supone un in cremento anual nada menos que de 14.000 millones de pesetas, teniendo en cuenta que yla producción de secano, incluso la plantación de almendros, es so-lamente de 5.000 hectareas. VISITA A SOLIS

Madrid,— El ministro secre-tario general del Movimiento, recibio en su despacho oficial a los cincuenta vocales y mandos sindicales canarios que han cursado en las Escuelas Sindicales de las islas y que han sido se-

leccionados e invitados por la Vicesecretaria nacional de Ordenacion Social, para efectuar un viaje a la capital española a fin de visitar instalaciones sindica-

les y culturales. El señor Solis se intereso por las enseñanzas recibidas en los mismos y a la vista realizada, así como por distintos problemas canarios, sobre todo de orden laboral.—Cilra.

EJERCICIOS NAVALES Madrid. — Unidades de las Flotas españolas y francesa, realizarán en la segunda decena de

este mes, ejercicios conjuntos en aguas del Mediterráneo. De la Marina española tomaran parte unidades pertenecienes a la base de Cartagena, destructores y submarinos y, de la Fiota francesa, barcos de las mismas características y una scuadrilla de aviones anti-sub-

Los ejercicios, similares a otros anteriores llevados a cabo con las Flotas inglesa y portuguesa, forman parte del programa de instrucción y adjestramiento de las respectivas Marinas. La característica de este será la lucha antisubmarina. Las unidades francesas serán, posiblemente, de la dotación de la base de

REGRESO AL VATICANO

Barcelona.—Ha regresado por
via aérea a Roma, este mediodia, el prefecto de la Sagrada Congregación de Ritos, monseñor

de Ciencias Merales y Políticas



Madrid, — En la Real Academia de Ciencias Morales y Politicas ha tenido lugar el acto de ingreso en la misma de don Alberto Martin Artajo, ex-ministro de Asuntos Exteriores Presidió el acto don José Gascón y Marin y asistieron, entre otras personalidades los ministros de Justicia, Industria, Comercio y Subsecretario de la Presidencia El discurso de ingreso del señor Martín Artajo versó sobre el tema "La conciencia social de les españoles". —

(Foto Europa Press" 

### Han llegado al Berlín occidental otros 6.500 soldados estadounidenses

A juicio de Francia, la actitud soviética para con Finlandia reduce la posibilidad de negociaciones

El órgano oficial del partido comunista albanés elogia a Stalin y califica a Kruschef de antimarxista

Copa Europea de la Canción» se disputará el día 11 en Barcelona

Participarán los vencedores de los más importantes festivales

Barcelona. — La Copa Europea de la Canción será discernida por vez primera en Barcelona el próximo día 11, en el Palacio Municipal de los Deportes, dentro de los actos del «Día mundial de la Radio». Participarán los vencedores de los tres festivales nacionales más importantes | celebrados en este continente, es de-cir Luciano Toioli, vencedor de San Remo; John Williams, que lo fue en Paris y José Francisco, en Benidorm. El festival será retransmitido a toda España a través de 41 emisoras de radiodifusión y a la vez grabado para transmisión por estaciones de radio de Francia, Canadá, Brasil, Venezuela, Montecarlo, etc. El vence dor recibirá el trofeo durante la fiesta del «Día de la Radio» convo cada para el martes, 14.—Cifra.

Londres.—Edward Heath, sub-secretario de Asuntos Exteriores, ha declarado que la última nota nia occidental.

HACIENDO MAS PROFUNDO EL FOSO QUE SEPARA LOS DOS BERLINES

Berlin. — Las explosiones que marcan la destrucción de casas en la zona oriental, sobre la linea de demarcación, han seguido oyéndose durante el dia de hoyendose durante en la zona occidental de Berlin en la zona occidental de Berlin.
Los soldados de ingenieros de la
Alemania oriental y los obreros
que les ayudan en sus tareas destructoras han recibido ordenes de
demeler con dinamita todas las
casas de Berlin, que, al estar junto a la frontera entre los dos sec-tores son susceptibles de servir de refugio y de enmascaramiento a las numerosisimas personas que

anhelan pasar al Berlin libre. Entre tanto los catolicos ro-manos del Berlin occidental, ante la imposibilidad de cruzar la li-nea de demarcación y llegar a los cementerios radicados en el sec-tor Este —con motivo de la fes-tividad del die de les fieles difun tividad del dia de los fieles difuntos—, tuvie on que d p sitar sus coronas de flores funerarias y encender sus velas sobre la mis-ma linsa de la frontera artificial que parte la ciudad.

NUEVAS NORMAS DEL PARTI-DO COMUNISTA

Estocolmo. — Se ha publicado en Moscii la versión final de las nuevas normas del partido comunista soviético que dicen tienden a hacer más democrático al partido y eliminar la posibilidad de

que vuelva a producirse el culto a la personalidad. Los delegados que han asistido al XXII Congreso han pedido la expulsion de los tres miembros grupo anti-partido -Molotof, Kaganovich y Malenkoflas nuevas normas comprenden la formula para llegar a cabo es-tas u ot as expulsiones. DEFENSA DE STALIN Y CEN-

SURAS A KRUSCHEF Londres.-Radio Tirana ha difundido hoy un editorial publica-do por el periodico oficial del partido comunista albanes, "Zeri Poppulit", en el que se hacen grandes elogios de Stalin.

de retirar los restos de Stalin del mausoleo de la plaza Roja de Mosci y dice que "no hay en el mundo fuerza capaz de ar ancar a Stalin de la historia y del corazon de los pueblos". Aerega el comentario que Kruschef ha impuesto la decisión de retirar el capuesto la decisión de retirar el ca-dáver de Stalin "para abrirse ca-mino para la aplicación de una política revisionista y antimar-xista": "I a ablerta lucha contra Ctalia aprila de distoria Stalin -añade el editorial- es una lucha cont a sus inmortales hechos, una lucha contra el marxismo-leninismo'

OPINION FRANCESA Faris.-El Gobierno francés ha expresado hoy la opinion de qua las presiones ejercidas por el Go-bierno soviético contra Finlandia reducen las probabilidades de lograr la necesarla suavización de la tension internacional, para iniciar las negociaciones en tor-no a los actuales problemas eu-

RETUERZOS NORTEAME-PICANOS A BERLIN Berlin.— Nuevos refuerzos para la guarnición norteamericana de Berlin formada por unos 6.500 hombres han llegado hoy a la ciudad sin que se produjeran in-cidentes durante el viaje de los soldados por una autopista que cruza una amplia zona de Ale-mania oriental—Efe.

Por su actuación militar durante dieciséis años

Washington El o teral Anthony J. Drexel Bidule, amajador de los Estados Unidos en España, que se encuentra en los Estados Unidos sometido a tratamiento, ya que pade ce un cancer de pulmón, ha sido condecorado con la Medalla de Servicios Distinguidos, por su actuación militar durante dieciséis años.

### Tshombe acusa a Bomboko de ser responsable de la muerte de Lumumbo

Mobutu, jefe supremo del ejército central congolés, ha anunciado que

#### Lanzamiento de un cohete británico

Camberra. — Un tercero pro-yectil "Skylark" británico, con fi-nes de investigación, ha sido lanzado con todo éxito desde la base de pruebas de Woomera, situada en el Sur de Australia, según informa el ministro australiano de Abastecimiento, Alan Hulme.

En una conferencia de Prensa, Mo

butu declaró que las tropas congolesas se encuentran actualmente a unos 59 kilómetros en el interior de Katanga, después de haber cruzado la frontera en varios puntos, a lo largo de la línea nor-occidental de la provincia.

Mobutu agregó que él había dado la orden de ofensiva poco después de su llegada a Luluaburgo, el pasado jueves, donde recibió informes de los primeros bombardeos katangue

Mobutu dijo que sus tropas eran bien recibidas en Katanga y que 72 banderas congolesas ondeaban ahora en localidades y misiones de Ka-

Agregó también que el número de soldados congoleses que participan en la ofensiva es muy superior a los «centenares» de hombres mencionados por el ministro katangueño del Exterior, pero se negó a facilitar cifras exactas de sus efectivos.

El general Mobutu dijo asi mismo que tropas congolesas mandadas por el general Victor Lundula fueron lle vadas por vía aérea desde Stanley ville a Kindu, en la provincia de Kivu, desde donde se trasladaron a Katanga por carretera. En esta región la población está de nuestra

parte, agregó. Los congoleses no han hecho prisioneros hasta ahora pero se han i apoderado de grandes depósitos de armas y municiones, Nuestras tropas -añadió- han sufrido quince

Señaló también que entre los cadáveres de katangueños recogidos por sus tropas había cuatro rodesianos,-Efe.

«KATANGA DE MANTENDRA FIRME», DICE TSHOMBE Ginebra, - El presidente Moise Tshombe ha declarado en esta ciudad que «Katanga se mantendrá»

firme», al ser informado de la ofensiva lanzada por el general Mobutu contra su provincia congolesa.-Efe. SEGUN KIMBA, ESTAN SIENDO RECHAZADAS LAS TROPAS CONGOLESAS Elisabethville,-El ministro katangueño de Asuntos Exteriores, Kimba,

zado el ejército «agresor» del Gobierno central en la zona de Kaniama, a 800 kilómetros de Elisabethville. RETIRADA DE PASAPORTES Bruselas.-El Gobierno belga ha anunciado hoy su decisión de retirar los pasaportes a todos los súbditos

ha declarado que está siendo recha-

belgas que continúen sirviendo en el ejército de Katanga, según dice un comunicado oficial. ESFUERZOS DE LA O.N.U. PA-RA RESTAURAR LA PAZ Washington.—Los Estados Unidos apoyan firmemente los esfuerzos de las Naciones Unidas para restaurar

la paz en la zona fronteriza entre las provincias congolesas de Katanga y Kassai, según declaró anoche un portavoz del Departamento de Es-PROTESTA DE LA O.N.U. ANTE

KATANGA Elisabethville.-Las Naciones Unidas en esta ciudad han presentado hoy una nota de protesta ante el Gobierno de Katanga por los ata-

Leopoldville. — El general Joseph | sus fuerzas han lanzado una ofen- ques aéreos llevados a cabo por | siva contra Katanga, después de ha-ber sido bombardeadas por los avio-según ha revelado un portavoz de

> ACUSACION CONTRA BOMBOKO Ginebra.—El presidente de Katanga, Moise Tshombe, ha declarado es ta noche que sus tropas están tendiendo una trampa mortal a los soldados congoleses, al permitirles que avancen hacia el interior de Ka-

«Conozco minuto por minuto la situación en Katanga y puedo decir que se encuentra bajo control», dijo shombe y a los periodistas en el hotel en que se hospeda en esta ciu-

Tshombe recordó que las tropas del Gobierno congolés están atacando Katanga desde el día 18 del paido mes de Octubre, pero dijo qu las fuerzas katangueñas actúan de acuerdo «con un plan previamente establecido» al batirse en retirada.

Preguntado sobre si proyecta de clarar ante la Comisión de las Naciones Unidas que está investigando la muerte del fallecido Lumumba, declaró: «¿Por qué he de hacerlo? Por qué no van los miembros de la Comisión a Leopoldville, que es donde se encuentran las personas realmente culpables? Que hablen con Justin Bomboko. El es el hombre responsable de la muerte de Lumumba».--Efe.

### El Premio Nobel de Física 1961 es conjuntamente para un sabio alemán y otro norteamericano

Tienen 32 y 46 años, respectivamente

Otro científico de EE. UU. honrado con el Premio de Química

Estocolmo. — Robert Hoftad-ter, de los EE UU. y Rudolf Moessbauer, de Alemania occidental, han recibido hoy el Premio Nobel de Fisica.

El Premio Nobel de Fisica de 1961, que ha sido concedido este año en forma compartida a los dos científicos citados, supone la suma de 250.232 coronas.

Hoftadter ha recibido su parte en el premio por "sus estudios sobre los electrones existentes en el núcleo atómico y por sus des-cubrimientos relativos a la estructura de los núcleos atómi-

Moessbauer ha sido premiado "por sus investigaciones en torno a las radiaciones Gamma y sus descubrimientos en este campo de la Fisica' MOESSBAUER, TIENE 32 AÑOS

Moessbauer, nuevo Premio No-bel de Fisica, nació en Munich el 31 de enero de 1929. Terminó el bachillerato en 1948 y desde Octubre del referido año hasta Enero de 1949 trabajó como ayudante de laboratorio en

Estocolmo. — El doctor Rudolf

una empresa dedicada a la fabricación de instrumentos ópticos. En Otoño de 1949, Moessbauer se matriculó en el Instituto de Tecnología, en el que se graduó en Fisica en 1955 En sus estudios para el doctorado, trabajó a las órdenes del profesor Heinz Maier-Leibnitz, del Instituto Max Planck. Su tesis doctoral, que fue

premiada, se titulaba: "Fluores-

cencia nuclear resonante de la

radiación Gamma" En 1958, empezó a trabajar como ayudante en el laboratorio de técnica física, trasladándose a Pasadena (California) en 1959, como profesor invitado, en el Instituto de Tecnología de Cali-

Unidos). - El doctor Rudolf Moessbauer, de 32 años, ha de-clarado que le ha sorprendido que se le haya concedido el Pre-

mio Nobel de Física de 1961. Moessbauer ha sido galardo-nado con el Premio por su investigación sobre la radiación Gam-

"Mis investigaciones -explicó- empezaron en Munich (Alemania) en 1953, en el Instituto de Tecnología de dicha ciudad, cuando mi superior me sugirió me dedicase a ese nuevo campo de investigación. La mayor parte del trabajo de investigación —agregó— se realizó en el Ins-tituto Max Plank de Heidelberg, durante el año 1955.

El joven científico, que tiene dos hijos, manifestó que es demasiado pronto para expresar lo que siente.

El y su esposa, Elizabeth, llevan año y medio en los Estados Unidos. Al preguntársele si piensa regresar a Alemania, el Premio Nobel dijo que es un asunto del que hay que tratar. Explicó luego: "Mi investigación ha abierto una zona muy amplia en la Fisica nuclear y del espacio." COMO SE FNTERO

HOFTADTER Stanford (California).— El doc-tor Robert Hoftadter, científico de la Universidad de esta ciudad, uno de los dos galardonados con el Premio Nobel de Física, tuvo la primera noticia de ello al llamarle por conferencia telefónica su esposa, y apenas podía dar

crédito a lo que oía. Hoftadter, de 46 años, se en-contraba en Royal Oak (Michigan) para asistir a una reunión científica y fue despedido por la llamada de su esposa Nancy desde Stanford. Su esposa ha dicho a los pe-

riodistas que él no hacía más (Pasa a última página)



Era millonario y no lo sabia

Bilbao - Félix Rodríguez Diez es un modesto vigilante de la RENFE, y se lamentaba de no poderse hacer un traje por impedirselo sus escasas economias. Pero lo que

ignoraba el señor Rodríguez es que en su bolsillo guardaba un documento por valor de millon y medio de pesetas. Había re-sultado agraciado con los tres primeros premios de la tradicional rifa Benefica de Santurce, que consiste en dos coches Seat 1.400-C; una furgoneta, un camión Pegaso y las ocho seseries del sorteo de la loteria de Navidad.

La noticia la recibió de un barman del bar que frecuenta en San Sebastian donde reside, al ser requerido por Félix pa-ra que le hiclese el favor de dejarle la lista de los números premiados. Cuál no sería la sorpresa del barman al ver que los números de su cliente eran los premiados. "Mira, le aconsejó, no bebas, vete a tu casa y mañana depositas el billete en un Banco. Así lo hizo. Pero ni él ni su esposa pudieron conciliar el sueño en toda la noche.

En la foto, aparece el señor Rodriguez Díez y los coches de su propiedad. — (Foto Cifra). 

Sario de Su Santidad el Papa Juan XXIII, ha llegado en avión de la «Iberia». El ministro de Asuntos Exteriores y su esposa llegarán mañana.

1 tirán a las ceremonias que se celebrarán el fin de semana próximo, en la conmemoración del III aniversario de la subida de Su Santidad Juan XXIII a la silla de San Pedro y con motivo del 80 cumpleaños del Santo Padre. Entre los delegados, la mayoría de los cuales se encuentra ya en Roma,

nistro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella, asistirá a los actos y ceremonias que tendrán lugar con motivo del octogésimo aniver-

\* Londres. - Delegados españoles, a la izquierda, durante la pri-

mera sesión de las conversaciones para un proyecto espacial europeo. Las originales propuestas anglo - francesas para la creación de la organización que lleve a cabo el proyecto se basan en un programa inicial de cinco años para realizar un lanzamiento espacial El "blue Streak" británico constituiria la primera sección, Francia desarrollaria la segunda y Alemania podria tener un papel principal en el desarrollo y construcción de la tercera. - (Foto Cifra).

#### Delegaciones de setenta países asistirán en Roma al próximo homenaje a S. S. el Papa

Ayer llegó la misión extraordinaria española Ciudad del Vaticano.—Delegaciones especiales de unos 70 países asis

figuran cuatro jefes de Gobierno, un gran número de altos funcionarios y los Cardenales de la Iglesia Católica. LLEGA LA MISION ESPANOLA Roma.—La misión extraordinaria española que, presidida por el mi-

SE DECLARA SORPRENDIDO Pasadena (California, Estados R ESULTA conveniente de vez en cuando recordar, mejer dicho, extraer a la consideración propia y al examen de quien puede hacerlo, problemas y as-Piraciones, ideas o sugerencias

que, planteados en un pretérito knás o menos lejano, siguen pendientes de realización.

En ese orden de cosas, indudablemente no podemos pasar por alto el lamentable aspecto que ofrebe el enorme socavón de la calle de la Merced, cuyo boquete permanece abierto hace no sabemos buántos meses sin que nada delato la posibilidad de que pueda ser objeto de la adecuada atención o, per lo menos, tengamos algún atisbo de que va a ser reparado en un plazo más o menos corto.

Creemos, claro es, que a medida que pase el tiempo faltará menos para que se decida su reparación. Pero lo cierto es que pasan semauas y meses y hasta pronto habrá que decir años y la única medida que recordemos es la de haber colocado una valla, bien frágil y cintética por cierto, la cual, además, sin duda por la frecuencia con que sobre ella cabalgan niños y mozalbetes, va desapareciendo

Delegación Administrativa

de Educación Nacional

RACTER PERMANENTE PA-RA MAESTROS INTERINOS.-

Por acuerdo de la Comision Per-manente de Enseñanza Prima-

ria de esta fecha, se anuncia

convocatoria con caracter Per-

manente para solicitar ser in-

cluidos en las listas de aspiran-

tes que han de formarse sema-nalmente para proveer con ca-rácter interino las escuelas na-

cionales que queden vacantes,

definitiva o provisionalmente, de maestros durante el actual

curso escolar 1961-1962, pudien-

do solicitar su inclusion en las

mismas solamente quienes no

ejerzan en la actualidad y, ade-

mas, no se encuentren inhabi-

litados para el desempeño de in-

terinidad por alguna Comision Permanente del territorio nacio-

nal como incurso en el número

10 de la O. M. de 21 de Enero de 1952 (B. O. E. del dia 2 de Febrero) por abandono de des-tino o renuncia del mismo du-rante el curso, de la escuela que

desempeñaban o que les fue ad-

tud deberán consignar con toda

claridad al margen de las mis-

mas, no solo las escuelas que

desean servir, sino también los

pueblos y partidos judiciales en

donde desearian ser nombrados,

toda vez que en la mayoría de los casos no es posible que los interesados dan conocer con el tiempo de lo las focalidades donde existen vacantes ya que

estas quedan expuestas en el ta-

blon de anuncios de esta Dele-gación todos los viernes, apa-reciendo también en la Prensa

Radios locales de este dia y

Los documentes que han de

permiso" (3) e "Historia de un joven pobre" (3).

los nombramientos se hacen en la sesión de la Comisión Per-manente del sábado.

Los interesados en su solici-

LISTA ABIERTA CON CA-

poco a poco. Si mal no recordamos, hubo un acuerdo municipal que permitia abrigar esperanzas de que el problema iba a ser abordado. Pero de entonces acá aquella resolución no ha

ido seguida de nada positivo que permita el optimismo.

Y, sin embargo, la realidad es que ya va siendo hora. Cierto que ahora se acerca el invierno y quizá no parezca esa época lá más propicia para abordar las obras. Y también que, acase, se espere a la coyuntura que pueden deparar los trabajos de reforma y ensanche de la calzada desde la plaza del Conde de Castro al puente de Castilla. Pero, con todo, estimamos que no estaría de más que, al respecto, se hiciera constar de una manera concreta, para que los burgaleses sepan a qué atenerse, las razones de esa demora. O, mejor aún, que, dando fin a ésta, se pusiera en marcha el plan o planes que conduzcan a reparar ese desaguisado que se originó hace ya tanto tiempo y que, tal y como vemos nosotros las cosas, corremos el riesgo de que se convierta en mal endémico, sin perspectivas de solución...-B. I.

acompañar a la solicitud, que deberán ser dirigidos al ilustri-simo señor presidente de la Co-

mision Permanente de Enseñan-

za Primaria de Burgos, son los

que se determinan en la convo-

catoria que para tal efecto se hizo por la Comisión en 20 de

Mayo de 1961, publicada en el

número 30 de la revista "Circu-

lo" del mes de Junio y en cuan-to a lo previsto en esta convo-catoria han de considerarse en

vigor las normas de la referida

convocatoria de 20 de Mayo

Las documentaciones pendien-

tes de nombramientos caduca-

ran en sus derechos una vez

transcurrido el plazo de vigen-

cia de los certificados médicos

y de Penales, debiendo ser re-

novados los mismos en caso de

las mismas los interesados.

general conocimiento.

noz Maldonado.

seguir interesados en figurar en

Lo que se hace público para

Burgos, 30 de Octubre de 1961.— El delegado, José Mu-

RELACION DE VACANTES

PARA SER PROVISTAS INTE-RINAMENTE EN LA PROXI-

MA SESION DE LA COMISION

PERMANENTE.-Maestras: Ar-

cellares del Tozo, mixta; Buge-do, mixta; Cuevas de Manzane-

do, mixta; Elerna, mixta; Galbarros, mixta; Golernio, mixta; Hornillalatorre, mixta; Hoyos del Tozo, mixta; Iglesiapinta, mixta; Las Machorras, mixta; Paul de Valdelucio, mixta;

Quintanilla Pienza, mixta (tres meses de licencia); Salcedillo, mixta; San Martin del Zar, mix-

ta; Santa Coloma de Rudron, mixta; Santa Gadea de Alfoz,

unitarja; Santiado Tudela, mix-

ta; Tabliega, mixta; Villacián, mixta; Villovela de Esgueva,

unitaria; Zael, unitaria; Zazuar,

proximo pasado.

## Actualidada burgalesa

MOVIMIENTO DEMOGRAFI-CO.— Durante el dia de ayer se verificaron en el Registro Civil las siguientes inscripciones:

Nacimientos: Blanca Delia Martinez y Gil, Blanca Santama-ria y Nebreda, Alejandro Javier Alenaz e Hidalgo, Federico Manuel Sáez-Royuela y Gonzalo, Maria Soraya Brezmes y Her-náiz, Rafael Nebreda y Sabater, Fernando Castrillo y Martinez, Maria Lourdes González y Pérez, Maria Dolores Andrés y González, Gregorio García y González e Irene González y Aragon. Defunciones: Rosa María Fran-cés y Garcia, de Burgos, Reyes

EL CUPON PRO-CIEGOS. . En el sorteo celebrado el día de ayer resultó premiado con 250 pe-

setas, el número 330 y con 25 pesetas, todos los números termina. dos en 30.

Para oir y ver bien GAFAS AUDITIVAS ; LENTILLAS CORNEANAS de importación.

Optica Internacional GUILLERMO FRÜHBECK

Espelón núm. 30

BOLETIN METEOROLOGICO comprensivo de los datos recogi

dos ayer en el Observatorio de Instituto de Enseñanza Media.

Baromeiro. - A las ocho de la mañana, 6942; a las dos de la tarde, 693,8; a las siete de la tar-

Temperatura ambiente. — Má xima, 166 grados, a las 15 horas; mínima, 2,6 grados, a las 6,50 ho-

Dirección y velocidad del vien. te. - A las ocho de la mañana Calma; a las dos de la tarde E-5,4 kilometros; a las siete de la tarde, E-5,4 kilometros.

Inglés, Francés y Alemán Profesores nativos Plaza Alonso Martinez, 7

FARMACIAS DE GUARDIA. Conzález S. Barriocanal, Cid, 8 Pascual de la Puente, Barriada Illera, Plaza Mayor; Alonso San Pablo, 37 y Sáez Sagredo Barrio de Gamonal, Generalisi

LETREROS LUMINOSOS EN NEON, CRISTAL, METAL PLAS-TICO, ETC., ETC., en toda gama

de colores. La marca C. N. significa economía, calidad y precio. Máxima garantía, Vitoria, Teléfono 2716 . - BURGOS

Excursiones MICROBUS 9 PLAZAS VIAJES ECUADOR Vitoria, 19. Teléfono 3837

ACCIDENTES DE TRAFICO. En Milagros, kilómetro 150 de la carretera general Madrid-Irún, patino a causa de la lluvia y dio dos vueltas de campana el automovil inglés, matricula J-22.743 (G. B.) que conducia el industrial hotelero de Jersey, Mr. George Donald Averty, de 53 años, el cual viajaba en compañía de su

esposa: Ambos salieron ilesos del accidente, y el vehículo resultó con desperfectos en su carrocería. -Al cruzarse con una yegua

se salió de la carretera en la ge neral de Burgos-Santander y la demarcación de Cilleruelo de Bezana, el automovil TE-2.976, que llevaba al volante su propie-tario den Juan Baldemoro Gar-cia, de 50 años, vecino de Rei-

A diez pesetas asciende el im-l más familia.

porte de los daños que recibió el vehiculo en el accidente y por las coces que recibió de la caballería, propiedad de un ganadero de la provincia de Santander.

No hubo que lamentar desgracias personales.

-En Castil de Peones, kilometro 271 de la carretera Madrid-Irún un automovil frances se detuvo a la entrada del puente que existe en dicho lugar, para dar paso a dos camiones. Debido a estar mojada la calzada a consecuencia de las lluvias, se precipi-to sobre el aludido coche fran-cés, el turismo BI-40.203, el cual quedo atravesado en la carretera y contra el mismo fue también a estrellarse el camión B-78.871, pero sin que hubiera que lamentar ningún herido entre los ccupantes de los vehiculos. El automovil de Bilbao resulto con daños y escasos el camion.

ATROPELLADO POR UN AU TOMOVIL. — El coche tu ismo matricula BU-8,304, que era conducido por Ernesto Llanos Gutiérrez, airopello poco antes de las nueve de la mañana de ayer, en el barrio de Gamonal, a Fermin Abad Alonso, de 61 años, casado, ayudante de conductor, que habita en la barriada de la Inmaculada, Bloque B, núm. 4, ccasionándole diversas lesiones

de consideración. Inmedialamente fue trasladado a la Casa de Socorro, cuyos facultativos le atendieron de primera intención, determinando su ingreso en la clinica de la Cruz Roja, donde los facultativos de dicho Centro diagnosticaron fractura de cráneo y contusiones y ercsiones multiples en todo e

cuerpo, de pronostico gravisimo Parece ser que el accidente se produjo en el momento en que Fermin se disponia a cruzar la calzada derecha a izquierda en el sentido de la marcha del co-

LETRAS DE LUTO. - A los 46 años de edad y confortado con los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad, ha dejado de existir en Castrojeriz el señor don Francisco Delgado Varona secretario de la Delegación sindical comarcal de aquella villa.

Descanse en paz el alma del fina do y reciban la expresión de nuestra sentida condolencia su apenada es-posa doña Oliva Vivar Provedo; hijos, doña María del Carmen, doña María del Pilar, don José Antonio doña Ana Maria y doña Maria Ade lina; hermanos, madre política y de

Vida religiosa

SANTORAL

SANTOS DE HOY

Ss. Los Innumerables mártires de Zaragoza, Huberto, Hermene-gildo, ob.; Valetin, p. b., Ger.

Misa de cuarta clase y color verde de la Dominica XXIII, segunda oración Et famulos

SANTOS DE MANANA

Ss. Carlos Borremeo, card; Agricola, Vidal, mrs.; Amancio, cb.; Modesta, vg.; Claro, Her-

mas, pbs. Misa de cuarta clase y color blanco, segunda oracion por el Papa, tercera de San Vidal y

CULTOS

NOVENA DE ANIMAS MERCED: Por la tarde, a las

SAN LESMES: A las ocho de la tarde, terminandose con una procesion funebre, cantándose el 'Eterno Padre'', hasta el altar de Jesús Crucificado, en el que se entonará un solemne responso.

SAN JULIAN, SAN PEDRO Y SAN FELICES: Por la tarde, a las ocho, predicando el R. P. Valentin de la Cruz, C. D.

LA ANUNCIACION: Novena. por la tarde, a las ocho.

DIVINA PASTORA: A las siete y media, con sermon a cargo del R. P. Florencio Lopez, C.M.F.

MES DE ANIMAS

SAN LORENZO: A las siete y media de la tarde, ejercicio con oración a la Virgen del Carmen. SAN COSME Y SAN DA-MIAN: A las ocho de la tarde, con sermon a cargo del R. P. Jesus Maria Iraola, franciscano.

### Exposición internacional de Fotografía

El proximo lunes dia 6 se naugurará esta exposición que ha sido organizada por la Real Scciedad Fotográfica, con la colaboración de Perutz Maio y Ga-

lerias Preciados Ya el año pasado constituyo un feliz reflejo de las nuevas inquietudes mundiales en torno a la fotografia.

Farticipan más de 25 países y el número total de fotografías su-

pera a 3,000. En la selección previa para la adjudicación de los premios, so-lamente entrarán 300

El entusiasmo despertado por esta exposición, especialmente en España, hace preveer se supera-

ra el número de visitantes que en la anterior paso de 30.0°0. correspondiente vereficto es tá formado por personalidades de prestigio internacional en la fo-

tografia, que representan a las Agrupaciones Fotográficas de Madrid, Barcelona y Valencia, y a los profesionales. Forma parte de este jurado el

premio Perutz de la primera exposicion. Esta II exposición se instala-

rá como la anterior en la sépti-ma planta de Galerías Preciado y estará abierta al público de 9 a 11 y media de la mañana y de 4 a 7 de la tarde los días labora-

Para obtener la perfecta impresión de MEMORIAS, FOLLETOS CATALOGOS, REVIETAS Y LIBROS

Emcargue su edición w Talleres Gráficos

"DIARIO DE BURGOS"

#### ALQUILERES

Gun Hill" (3).

invierno. Razón teléfo-no 1418.

\*UTOMOVILES Y ACCESORIOS

TAXI Renault 4-4, pre-sto 2,50 kilómetro. Telé-tono 2154.

BE ALQUILAN Seat COLOCAGIONES sin chôfer. Razón,

Matriculaciones, Trans-

CAMIONETA 3 tone.

CAMIONETA 3 tone.

Recisamos maquiladas Aeronáutica Industrial 2.500 motor

Perkins P 4/PH, próxima entrega, riguroso
turno petición, Admirato en Ruera Vitoria,
12 Distributor.

Recisamos maquinistas para carpinteria,
dustriales. Carretera de
dustriales. Carretera de
Arcos. Burgos,
turno petición, Admirato en Ruera Vitoria,
ta Distributor.

SENORITA sablendo
francés y mecanografia, se ofrece. Llamar
teléfono 2715.

CONTINENTAL . AUTO, S. A. Re-puestos G. M. C., Chevrolet - Opel -Bedford y varios. Madrid, 1. Calvo Sotelo, 8. Teléfono

1814

unitaria.

COLISEO. - "El gran pesca- "La rubia y el sheriff" (2). ASTORIA, - "Salomón y la Rei-AVENIDA - "Con él llegó el na de Saba" (3R) y "Música de ayer" (3).

CALATRAVAS .- "Azafatas con EN MIRANDA

CINEMA .- "Maria, matricula CORDON.- "El último tren de de Bilbao" (3). APOLO .- "Un crimen por ho-

capital de provin-cia castellana, ele-

vada remunera-ción, con casa-con-fort. Se exige gran experiencia y dotes

e x c e pcionales de vendedor y fuerte

dominio en corres

pondencia, etc. etc.

Reserva absoluta colocados. Escribir

con «curriculum vitae» acompañan-

do fotografia. Se devolverán todos los papeles. Diri-

girse al núm. 5,992.

GRAN TEATRO. - "Dos amo- ra" (3).

AVENIDA .- "La carga de los REX, Viva las Vegas (3 R) y rurales" (3).

Delegación provincial de a Vivienda

Catolicos, 17.

PRIMER CONCURSO DE OTOGRAFIA DE VIVIENDA. El Instituto Nacional de la Viviencia ha resuelto convecar el primer concurso nacional de lotografías de la vivienda, cuyas bases se encuentran expuestas en el tablón de anuncios de esta Delegación, a disposición de los

El plazo de presentacion de fotografías finalizará el 24 del

Información militar

ASCENSOS .- Asciende al emleo de brigada de complemento sargento den Orencio Genzaez González, con residencia en Aranda de Duero.

Delegac ón de Hacienda

ce de las ordenes de pago y de-más decumentos remitidos a esta Delegación por la Ordena-ción de pagos de la Dirección ge-neral del Tesoro, Deuda Pública

Resumen informativo de Centros y organismos oficiales

que quieran concurrir.

proximo mes de Diciembre.

ORDENES DE PAGO.-Indl-

Audiencia Territorial

Clases Pasivas: Huerfanas Teán Lavín, María Paz González ran Lavin, Maria Paz Gonzalez Tamayo, Sabino Marcos Rubio, Anastasio Ruiz Gutiérrez, Ma-ria del Carmen Torca Gonzá-lez, Fernando Barbero Pascual, Francisco Perdiguero Ortiz, Es-teban Martin Abajo, Basilisa Celada Urrichi, Juana Lázaro Ruiz, Obdulia González García, Félix Cuevas Moreno y Alejandro Ortega Hernando

SENALAMIENTOS PARA HOY.—Sala de lo Civil. — Juicio

sobre arrendamientos urbanos procedente del Juzgado mim. 3 de Eilbao seguido por don Ignacio Aranguren Ugarte con don Fernando Galán.

Juicio sobre arrendamientos rústicos procedente del Juzgado de Soria seguido por el Ayunta-miento de La Poveda de Soria con don Santiago Sánchez Gar-

Pleito de menor cuantía pro-cedente del Juzgado de Salas de los Infantes seguido por doña Primitiva San Esteban con don Antonio Gil Marcos.

LOS MEJORES LOS MAS BARATOS COMPRUEBELO AVENIDA GENERALISIMO, 7

de veintidos años, preferible con conocimientos de Papelería, se necesita

Imprenta Polo.

EL SEÑOR

(Secretario de la Delegación Sindical Comarcal de Castrojeriz)

Falleció en el día de ayer en Castrojeriz

(Q E. P. D.)

La Delegación provincial de Sindicatos

Ruega a sus amistades la asistencia al fu-

neral que por el eterno descanso de su alma se celebrará a las DOCE de la mañana de HOY en

la iglesia parroquial de SANTO DOMINGO DE

GUZMAN, de Castrojeriz y a la conducción del

cadaver al cementerio municipal de dicha villa,

actos piadosos por los que anticipan las gra-

PARA RECADOS

Publicidad Avance.

EL SEÑOR

(Secretario de la Delegación Sindical Comarcal de Castrojeriz) Falleció en el día de ayer, a los 46 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S.

Su apenada esposa, doña Oliva Vivar Provedo; hijos, Maria del Carmen, María del Pilar, José Antonio, Ana María y María Adelina; hermanos, doña Marina y don Félix; madre politica, doña Carmen Provedo; hermanos políticos, doña Asunción,

Ruegan oraciones por su alma y la asistencia al funeral que tendrá lugar a las DOCE de la mañana de HOY, en la iglesia parroquial de SANTO DOMINGO DE GUZMAN, de esta villa, acto seguido la conducción del cadáver al cementerio municipal, actos piadosos por los que anticipan las gracias.

(Q E. P. D.)

doña Lidia, don Nemesio, don Higinio y don Bernardino Vivar Provedo; tíos, primos y demás familia

Castrojeriz, 3 de Noviembre de 1961.

CEDO habitación dos SE TRASPASA en personas, sólo dormir, León fábrica de higie-económico, Fernán Gon-nización de leche, au-

San

res" (3 R).

dor" 2).

CEDO habitación cen- y Mobylette.

escandalo" (3 R).

amueblado, temporada léfono 4795.

rera, 3. Burgos.

San Juan, 19 y Pisones, NECESITO especialista 13. Teléfonos 3142 y radiadores para auto-sits. Calatravas, 3, 1,2 móviles con partipación AUTOMOVILISTAS! Oficina Colecación.

ferencias, carnets de SE OFRECE costurera sonductor, tramita rá a domicilio. Santa gidamente Gestoris Clara, 57, interior. Le-quistanilla. tra, B, 4.º deha.

SE SOLICITAN representantes para la venta de accesorios de auto-móvil, siendo conocedo-res del ramo. Envien re-

San Julian.

GUARDERIA de mo-

SE ARRIENDA piso tos Salinas.
San Isiaro. Razón, Garaje Nacional.

ALQUILO coches Seat
600, sin chófer. «Arcónada». Calzadas, 36. Te-

AUTOS Pereda, Alqui-

beneficios. Informes

Anuncios económica

cha. Martinez del Cam- pienso para gallinas po, núm. 8, 5.º, izqda. Santa Agueda, 10.

Burgos, 3 de Noviembre de 1961.

VIVEROS Cossio, vén- ENSENANZAS

Bar Casa David Santa VENDO cepilladora segundo.

VENDESE motor LisAPRENDIZ se necesita en Radiolandia. Avicola Don Guindo, 61. Vitoria.

VENDESE motor Lisna.

Simo, calefacción y agua
caliente central, cocina
y lavadora eléctrica,
parquet, precio ocasión,
Cid, 9.

Tordómar.

VENDO entre planta Cid, 7. Merceria.

TRACTORES «Zetors de 36-40 caballos, 12 velocidades: frenos hidráulicos. Precios sin compe-

Bar Casa David Sania V E N D O cepilladora segundo.

VENDO pisos 130.000, resto curiosos. Informes esta curiosos. Informes est

trayecto Rioseras Bur-gos. Informes: Teléfono 5814. Gratificaré. HALLAZGO gabardina. Razón Francisco Sali-nas, 71, 2.º, izqda, TRASPASOS

TRASPASO local propio cualquier industria centrico. Informes esta Administración

Encuadernaciones: corrientes y de lu-jo, encárguelas en jo, encarguelas en TALLERES GRA-FICOS «Diario de Burgos». Cate Vi-Burgos». Cate Te-

## Log Colonia, 5.

tos Fernández. San Juan, 39, vende Vespa dormir. Telefono Mobylette y bicicleta, ocasión. Guardería Mo-

> ler coches nuevos, sin chôfer. 3236. COMPRO toda clase de coches furgonetas y camiones en cualquier estado. Teléfono 2819. Herminio Garcia. Teso-

leria Arta

ferencias Industrias Churreria El Norte. Zauchy, Errecachu, 15. Barrio Gimeno. Eibar (Gulpúzcoa). NECESITO muchacha Eibar (Guipúzcoa). NECESITO muchacha. ASISTENTA se necesi- General Santocildes, 17, ta. Arco del Pilar, 3, 3, habitación, 7.

VENDO camión Ford SE NECESITA mucha- SE NECESITA mucha- ePANAVES, El mejor Perkins, 5 toneladas cho 14-16 años, Garaje cha. Martinez del Cam- pienso para gallinas

VENDO dos futbolines LATIN y Letras ex-seen el mismo.
en buen uso, baratos minarista teólogo. San VENDO piso pequeño mediata. Representante sión completa, uno dos
fono 2923.

habitación, 16. Razón
compromiso. Grandes
existencias, entrega incompromiso. Grandes
existencias, entrega incompromiso. Grandes
existencias, entrega incompleta, uno dos
pio bares, restaurante, tos Ministerios,
mero, B.

Administración
TRASPASO calle Moneda varios locales prolaciones, peneles,
Ramo
tos Ministerios,
vega, 15. Ultramarinos.
Cantere. Concepción, 2. turis Uncerta.

Apartado 80. Valladolid.

SE PRECISA chica de servisio. Avisar telefono 5529.

SE NECESITA chico. Informes Electricidad Santades Santades Santades Santades Santago. Santander, 15. SE NECESITA obrero. Churreria El Norte. Barrio Gimeno.

SE NECESITO muchacha 16. General Santocides, 17. NECESITO muchacha 16. General Santocides, 17. Necesita Santadolid.

PANAVES, Superplea para plensos de todas duxILIARES Empre class. AUXILIARES Empre de vicina precio, enco grandes habitaciones despensa y San Felices, 22.

GANADOS Y APEROS VENDO dos carros de precio, enco grandes habitaciones despensa y San Felices, 22.

POLLAS de tres me s e s, hibridas americanas, a 50 pesetas una Criadas al suelo Grando dias, granja San Benito, Avenda del Cid, 74.

SE NECESITO muchacha 16. General Santocides, 17. Necesito de vicina di composito de vicina di controlo del co

SE NECESITA muchases SE NECESITA pinche VENDO motobomba VENDESE grupo companaderia La Mangas oli alta presión, 3 puesto motor Lister chegas. Calle Hospital HP., con o sin tuberia Diesel 27 HP. y alteral Mola, 18, 3.2.

Militar núm. 12. Buraluminio, 250 metros, nador 15 HP., sin esgos.

Razón: Lagos. Pérez trenar. Nueva. Dentro, libre. Informes, Avenida del Cid, 39, Perfumegos.

Galdós. Miranda de 61. Vitoria.

VENDO piso centriquisimo, Informes, de 1 a 2 se venden toda clase de en Burgense 20, 12-A aperos. Tratar en Celada de la Torre con Celibre. Informes, Avenida del Cid, 39, Perfumegos.

Galdós. Miranda de 61. Vitoria. Francisco, 139, 1.º. principal MULBLES

> tencia. Distribui-dor: Central Agri-cola, Miranda, 7. Burges.

> > PERDIDA cartera con documentos. Se ruega devolución en Policia Municipal. Gratificarán PERDIDA rueda 32x6,

ALQUILO habitación llar Dirigirse: M. Priea señor dormir o pen-sión completa. San ALMACEN de vinos se Francisco, 42, 2.º deha. traspasa. Teléfono 3013 SENORA sola cede habitación dos camas, derecho cocina. Avellanos velas frente Bar Pun-ta Brava. San Pedro de la Fuente. ADMITO caballero en familia dormir o pen-sión, económico San

cocina y mesa. San Francisco, 24, 2.º

MUEBLES comedor, armarios y otros buen

estado, se venden. Mi-randa, 5, 3.º, izquierda. De 5 a 7.

VENDO muebles de co-

cina, cocina económica núm. 7 y camas. Lain Calvo, 33, 1º.

PASAPORTES, pena-les, últimas voluntades, licencias. Confiélas

SE VENDE armario Gestoria Quinanilla. SEGUROS Generales todos los ramos, abso garantia, Gestoria Quintanilla. FOTOGRABADOS, Confección rápida TALLERES GRA-

FICOS «Diario de Burgoss, Precios

ventajosos.

Vitoria, 12 Telefo PASAPORTES, pena-les, caza, automóviles. Rápidamente, Gestoria Rápidamente, Gestoria Santamaria, Calers, 37, primero.

toria, núm. 13. Te-lefono 2852.

Pascual Sanz-Gómez-Cuétara Fernández



En Santander, en el Santuario de Nuestra Señora de las Caldas de Besaya, fue bendecido el domingo, en la más estricta intimidad; a la una de la tarde, el enlace matrimonia! de la bella y distinguida señorita Pilar Gómez -Cuétara Fernández con don Tomás Pascual Sanz, industriai de Aranda de Duero, de la firma Pascual Hermanos S. L.

La desposada penetró en el templo que se hallaba adornada con profusión de flores blancas, del brazo de su padrino de boda y hermano del contrayente, don Juan José Pascual Sanz y el novio ofrecía el suyo a la madrina y madre de la desposada, doña Pilar Fernández de Gómez-Cué-

Formaban parte de la comitiva nupcial las preciosas niñas Peti y Lourdes Gómez-Cuétara Fernández, hermanas de la desposada,

Llegado el cortejo al altar, el reverendo Sr. D. Ramón Rodríguez Alcalde, párroco de Aes, bendijo la sagrada unión y celebró la misa de velaciones, pronunciando a continua-

que debe seguir la familia para

protegerse y salvaguardar su ho-

Puede salvarnos de la muerte, del sufrimiento y de la perdida de nuestros queridos muebles y

emir de Bahrein

Su renta anual era de unos

seiscientos millones de pesetas

Bahrein (Golfo Pérsico). — El Emir de Bahrein, Jeque Sulman Bin Hamad al Jalifa, ha falleci-

do a primera hora de hoy en su

residencia de Rifa, según se ha

anunciado esta mañana Contaba

67 años de edad. El heredero del emirato es el Jeque Isa Bil Sulman al Jalifa,

El Jeque Sulman Bin Hamad

ocupó el Emirato el 6 de Abril

de 1942: Su dominio es un archi-piélago en el Golfo Pérsico, entre

la peninsula de Katar y el terri-torio continental saudita. Bah

rein tiene una extensión total de

Se calcula que la renta anual del Emir de Bahrein asciende a

cuatro millones de libras esterli-

nas (unos 680 millones de pese-

El fallecido Emir sufrió un ata-

que cardíaco en Junio de 1959 y estuvo hospitalizado varios me-

unas 59.000 hectáreas.

nacido en 1933.

fallecido el

Jefatura provincial de Protección Civil de Burgos

ción brillante y elocuente plática

Durante la ceremonia fueron inter

pretadas al órgano diversas compo-

siciones religiosas. Ante la representación del Juzgado firmaron el acta como testigos, por parte de la novia, su padre don Florencio Gómez-Cuétara, su herma no don Florencio Gómez-Cuétara Fernández, sus tíos don Juan Gómez-Cuétara, don José Fernández Bravo y don José Amor y su primo don Juan Gómez-Cuétara. Y por el novio lo hicieron su padre den Pedro Pascual Mateo; sus hermanos don Fidencio y don Pedro y sus herma-nos políticos don José Fernández y don Vidal Martin.

Los asistentes a la ceremonia fueron obsequiados en el Gran Hotel de Las Caldas con un exquisito almuer zo, saliendo a continuación los nue vos esposos en viaje nupcial por el extranjero, a cuvo regreso fijarán su residencia en Aranda de Duero. Nuestra enhorabuena al feliz matrimonio y sus distinguidas familias.

(Foto Zamorano)

Desde primeras horas de la mañana, se celebraron misas rezadas en la capilla del cementerio. la que se vio un gran gentio, A las once se celebro una misa solemne, la cual fue oficiada por don José Lopez Hortigüela, actuando de diacono y subdiacono don Fernando Calvo y don Alfonso Achaga párroco y coadjutor de Santa Aguada y San Costa tor de Santa Agueda y San Cosme y San Damian.

La representación municipal los señores Mateos y Ortiz No

Al final de la misa, se recorrieren los diversos patios del cementerio, donde se rezaron responsos, por el eterno descanso de los fieles difuntos. Los seminaristas cantaron el úl.imo responso.

### Congregación Mariana de Luises

Inauguración del Circulo Cultural

Tema: "Incognita de la juven tud actual". Guión: Características genera-

les de la juventud. I. - Insolidaridad Sinceridad Autenticidad, Preocupación so-

cial. Excesiva confianza en s

EN LA JUVENTUD

II.—Intelectual. Obrera Femenina. Masculina, Ponente: Pablo Arribas Briones, licenciado en Derecho.

Moderador: P. Jesús Martinez Macho, S. J. En el salón de los Luises a las ocho en punto de la tarde. Se invita a todos los jóvenes de

ambos sexos.

### Colegio de Farmacéuticos

Proyección de documentales

Hoy, comenzando un ciclo de actividades científicas y cultura-les, el Colegio de Farmaceuticos ofrecerá la proyección de una se rie de documentales de aspecto y temas farmacéuticos bioquímicos fisiológicos etc., en colaboración con los Laboratorios Larma-

A este acto que se celebrará las ocho de la tarde en el salor de actos del Colegio (calle Con-de Jordana, esquina calle Vi-toria), quedando invitados todos los farmacéuticos así como los profesionales de carreras afines

### UEVOS HOGARES La fiesta de las Benditas LLAMAMIENTO DEL GRUPO AFRO-ASIATICO EN LA ONU, PARA LA REANUDACION DE LAS NECOCIACIONES EDANGO ADCELLINAS EN LA ONU, PARA LA REANUDACION DE LAS NEGOCIACIONES FRANCO-ARGELINAS

Calma en Argelia, después de los incidentes del miércoles

Argel.-En los lugares donde hubo el miércoles incidentes, se mantienen las medidas de precaución si bien las autoridades francesas han suavizado éstas en todo el país, mien tras que se ha restablecido la calma en las ciudades, después de una jornada en la que hubo 84 muertos Parte de los 30.000 soldados y policías movilizados el miércoles han vuelto a sus cuarteles. Durante la noche del miércoles al jueves hubo siete explosiones de «plástico» en

Argel, aunque no victimas, Mohamed Ben Bella y otros cuatro dirigentes argelinos, detenidos en un castillo de la zona central de Francia, iniciaron el jueves por la mañana una huelga de hambre eindefinida», juntamente con otros insurrectos argelinos apresados en Francia. Tratan de conseguir el trato de presos políticos para unos quince mil argelinos encarcelados o internados en Francia.

Se informa que solamente unos cuantos manifestantes sufren moles-

tias en el estómago como consecuencia de las nuevas bombas de mane utilizadas ayer por la policía, que producen vémitos.

ATAQUE A UN CAMION

Paris.-Dos musulmanes con pis tolas y bombas de mano han realizado un ataque contra una comisa ría de Policia de la capital contra la que arrojaron las bombas de mano v abrieron fuego contra los po-

Resultaron heridos dos policías Uno de los musulmanes consiguió escapar y el otro se refugió en un edificio desde donde hace frente a los agentes.

LLAMAMIENTO

Sede de las Naciones Unidas (Nueva York).-Las 49 naciones del grupo afro-asiático han hecho un llama miento para la inmediata iniciación de negociaciones franco-argelinas, basadas en los derechos de los argelinos a la autodeterminación e integridad territorial, -Efe.

Vitoria.-Después de des años de cometido se ha descubierto un asesinato en el pueblo de Larrea, habiéndosé detenido al asesino,

convicto y confeso. En el mes de Noviembre de 1959, en el pueblo de Larrea, marchaba a unas tier as de su propiedad I. G. I., vecino del pueblo, que llevaba su escopeta cargada y montada, y delante de él a poco más de un metro mar chaba su esposa, por una senda estrecha. De pronto sono un dis paro de perdigon calibre grueso, que alcanzo a su esposa. Fermina Chasco, en la espalda, causándole la muerte instantánea.

La version de Julian sobre disparo casual no convenció a la autoridad judicial por lo que in-greso en la prisión. Días más tar-de. Debido a la falta de pruebas porque el maizal donde se pro dujeron los hechos estaba solita rio y distante del pueblo, Julián fue puesto en libertad. La causa se sobreseyo y, para mayor con-fianza del marido, incluso, le fue

devuelta la escopeta.

Por su parte, el fiscal de Vito ria ordeno la preparación de un vasto plan de control a la Briga da criminal y la Guardia Civil que du ante un año han realiza-do innumerables gestiones, interrogatorios y reconstrucciones d los hechos, en tanto que Julián creyéndose totalmente a salvo había ido a residir al pueblo de Parbastro donde, con la que al parecer era su amante, habia instalado una tienda de ultramari nos. En el mes de Abril de 1961 dicha mujer fue requerida en Vi toria para ser interrogada, al tiempo que se concluían las gestiones realizadas en Barbastro, Vitoria, Sestao, Ermúa, Narvaja, Larrea, Bilbao, etc. Segun parece, el hoy procesado al tener conocimiento de estas pesquisas de la autoridad trato de liquidar precipitadamente su tienda, pero fue detenido antes de poder

Se practicó poco después una reconstrucción de los hechos en Larrea y ante la evidencia del hecho el procesado acabo confe

sando su crimen. Se ha dispuesto la conclusion del sumario, que ha pasado a po-der del fiscal. La aportación de pruebas contra el procesado ha sido extraordinariamente laboriosa, así como la preparación del cerco y detención del criminal, brillante actuación de los orgános judiciales de instruccion y de las corporaciones policiales.
MAS DE SIETE MIL LITROS

DE ALCOHOL POR EL SUELO Córdoba. —Un camion-cisterna conducido por Rufo Gómez Avi-

lés de 39 años volco y cayo po un terraplen de ocho metros de altura, en la carretera de Maorid, cerca del pueblo de La Car-lota. El vehículo transportaba con destino a Jerez 7.397 litro de alcohol que quedaron despa rramados por el suelo. El con ductor resulto con graves herida en la cabeza y fue trasladado. La Carlota donde recibio asisten cia facultativa. Las pérdidas s ciran en unas 200 000 pesetas. VICTIMAS DEL HURACAN

HATTIE" Tegucigalpa (Honduras)—Más de 500 personas han desapare-cido a consecuencia del huracán que ha azotado Honduras británica, según noticias que se reciben en esta capital. Sesenta y

dos personas resultaron muertas. Añaden las noticias que en Belice, càpital de Honduras bri-tánica, entre el 40 y el 80 por ciento de los edificios han quedado destruídos. En la ciudad de Stann Creek, situada no lejos de la capital, 25.000 casas han que-dado completamente destruídas.

Los más preciso son ropas, alimentos, tiendas de campaña y cloro para purificar las aguas.

La casa del Gobierno y otros edificios oficiales han quedado destruídos. La cárcel está en muy malas condiciones y los presos han sido puestos en libertad bajo palabra de no fugarse.

SE DERRUMBA UNA ESCUELA Y PERECEN CATORCE NIÑOS

West Hollywood, Florida (Estados Unidos). — Un aficionado a la radio, ha manifestado que ha recibido una comunicación procedente de un sacerdote en Honduras británica, cuya costa ha sido asolada por el huracán "Hattie", dando cuenta de que la escuela de Cay Caulker se habia derrumbado y había causado la muerte a 15 niños, en el curso de la tempestad.

TAMBIEN GUATEMALA SUFRE LOS EFECTOS

Guatemala.-El Gobierno guatemalteco ha declarado un estado de calamidad pública en los Departamentos de Poten e Izabal, vecinos de Honduras británica, azotada por un huracán y ha empezado a enviar abastecimien-

tos a las zonas devastadas. Se sabe que el huracán ha causado la muerte a siete personas en Guatemala y ha producido grandes daños, especialmente en la zona de Puerto Barrios a unos 48 kilómetros al Sur de Honduras británica.

De otros puntos del país se han recibido noticias de inundaciones de plantaciones de plátanos que han quedado destruídas.

Burgos, 3 Noviembre 1961

LA SEÑORA

Falleció en el día de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos

y la bendición apostólica de Su Santidad

Su resignado esposo, don Norberto Martín López (funcionario del

I. N. P.); hijos, Joaquín, Jesús - Manuel y José - Norberto; padres, don

José Quindos (comandante de Caballería, retirado) y doña Manuela González; madre política, doña Herminia López; hermanos, doña Agus-tina, don Joaquín y doña Natividad (de la Institución Teresiana, au-

sente); hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

tan al entierro y funeral que se celebrarán en la iglesia parroquial de SAN COSME Y SAN DAMIAN, el primero hoy, viernes, a las CUA-

TRO Y MEDIA, acto seguido la conducción del cadáver el cemente-

rio de San José y el funeral MAÑANA, sábado, a las ONCE; actos

LA MISERICORDIA.—Gran Funeraria

de caridad por los que les quedarán muy agradecidos.

Vivia Barrio Gimeno, 26.

LA FAMILIA NO RECIBE

Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asis-

— Q. E. P. D. -

### Sigue la oleada de protestas contra la explosión de la bomba soviética de cincuenta megatones

EE. UU. mantienen su determinación de conseguir un Mundo libre del temor de las pruebas nucleares y de la guerra nuclear

da de protestas mundiales contra la expicsion de la bomba soviétide 50 megatones, cuando en Washington aumenta por momentos la presion en favor de la reanudación de pruebas nuclea-

En La Haya, los trenes, automoviles, tranvias y autobuses, se detuvieron a mediodia del jueves, durante dos minutes, en señal de protesta por las pruebas nucleares realizadas en Rusia.

En Ginebra, más de 800 físicos nucleares de 21 paises han he cho un llamamiento de paz a los Gobiernos frances, norteamerica-no, británico y sovietico, pidiendo que sean suspendidas las prue

Mientras tanto, en Washing-ton el jefe de negociaciones norte-americanas sobre materias atomicas, Arthur H. Dean, ha mani festado en la ONU que su pais a pesar de las pruebas rusas esta preparado a negociar inmediata-mente con la URSS un tratado por el cual se prohiban las prue-

En Nueva York, miles de mujeres y estudiantes se han manifestado solicitando de Rusia Estados Unidos que pongan fin a las pruebas nucleares y a la ca-rrera de armamentos entre Oriente y Occidente y han pedido que las esposas de John F. Kennedy y Kruschef ayuden a la consecucion de tales fines. BECLARACION DE KENNEDY

Washington .- En una decla ración especial después de haber tratado de la cuestión de las prue bas nucleares con el Consejo na cional de seguridad, el presiden-te Kennedy ha declarado que los Estados Unidos harán los preparativos necesarios para realizar pruebas nucleares en la atmosfe ra "a fin de estar preparados en el caso de que haya necesidad de realizarlas"

Añadio Kennedy que no habrá pruebas nucleares norteamericanas en la atmosfera, "como ha he cho la Union Soviética por razones psicologicas o políticas". El presidente norteamericano dijo también que si tales pruebas llegan a ser necesarias para man-

tener las responsabilidades de los



Madrid, — La Bolsa comienza en Noviembre con una sesion firme, pero de poco negocio, como suele suceder todos los primeros de mes.

La contratación ha sido equilibrada en la mayoria de los valores, quedando las diferencias reducidas a oscilaciones entre uno y dos enteros. Por encima están las alzas, de dos enteros y medio, en Hidroeléctrica española y de tres, en Aguila y Azucareras mientras que las bajas fueron, de tres enteros, en Guindos y de cinco, en Banco Español de

Se han iniciado las ampliaciones de capital de Eléctricas Reunidas de Zaragoza y fuerzas electricas del Noroeste.

En la pirmera los derechos estaban calculados a 48.85 pesetas, y se han pagado a 42.75, la acción ha hecho a ciento cincuenta duros, lo que supone un retroceso de 8,75 enteros, que viene a ser el descuento del papel más una peseta. En Fuerzas Eléctricas del Noroeste, los derechos estaban calculados a ciento once pesetas, y se pagaron a ciento siete. La acción ha bajado diez enteros y ha hecho a doscientos trece. Co-mo se trata de acciones de mil pesetas nominales, la baja supone una recuperación de siete pa setas respecto del premio del derecho

Banço de Credito Acciones: Industrial, 173; España, 704; Hi-potecario, 335; Banesto, 935; Cen-tra, 851; Hispanoamericano, 790; H. del Cantabrico, 178; Nuevas, 172; Novisimas, 167; H. del Cherro, 160; Iberduero, 358; Nuevas, 346; H. Moncabril, 118; Nuevas, 106; Saltos del Nansa, 135; Saltos del Sil, 202; Aguila, 604; Hidro-vicil, 107; Minas Rif, 405; Duro Felguera, 230; Campsa, 190,25; Hidronitro, 145; Española de Petroleos, 574; Nuevas, 570: Union y Fénix, 12.800; Altos Hornos, 237; Seat, 265; Telefonica, 209,50; Sniace, 306.

#### Bolsa de Bilbao Pilbao.-Sesion de fondo fir-

me con superioridad positiva para las oscilaciones registradas, la mayoría de escasa importancia La única nota destacada de la jornada correspondio a Cementos Lemona que mejora 22 y medio enteros teniendo en cuenta su proxima ampliación de capital que será de una acción nueva gratis por cada veinte antiguas gratis por cada veinte antiguas. Acciones: Eapco Bilbao, 973; Central, 849; Banesto derechos, 257,50; Hispano, 788; Aznar, 226; Viesgo, 218; Iberduero, 359; 1960, 350; Sil, 205; Sevillana excupon, 189; Hornos, 236; Nuevas, 208; Campsa, 189; Siga, 91; Telefonica, 211; Sniace, 308; Vacesa, 105; Explosivos, 409; Nuevas, 380; Resinera, 218. vas, 380; Resinera, 218.

BANCO DE SANTANDER BANCA. - BOLSA. - CAMBIO

CAJA DE AHORROS Espolón, 12. — BURGOS

Washington.-Prosigue la oipa- Estados Unidos para la seguridad del mundo libre teniendo en cuenta las pruebas atmosféricas soviéticas, solamente se realizarian pensando en que, de otra forma, no se podria realizar un progre-so efectivo en el desarrollo de las

> Kennedy también prometio que cualquier prueba nuclear norteamericana en la atmosfera que pueda realizarse más adelante, io seria dentro de unos limites que restringirà la lluvia "a un minimo absoluto"

Tambien dijo que los Estados Unidos efectuarán los preparati-vos necesarios para las pruebas 'como cuestion de prudencia" en vista de la responsabilidad de Norteamérica ante sus aliados y ante si mismos.

Los Estados Unidos han valo-

rado cuidadosamente la actual serie de pruebas soviéticas que Rusia ha realizado con absoluto desprecio hacia el bienestar de la Humanidad. Kennedy afirmo que la prueba no puede considerarse un bluff, pero que cualquiera que sea lo que la Unión Soviética haya conseguido, en términos mili-tares, "los Estados Unidos no se cambiarian por ninguna nacion

de la Tierra". Hemos dado importantes pasos en los últimos meses para mantenernos en cabeza -agrego- y no nos proponemos perder esta

ventaja.

Kennedy dijo que los Estados Unidos mantienen su determinacion "de conseguir un mundo libre del temor de las pruebas nucleares y de la guerra nuclear".

MAS PRUEBAS RUSAS

Washington.— Rusia ha realizados dos nuevas pruebas nucleares en la atmosfera en las primeras horas del dia de hoy, segun anuncia un representante de la Comisión de energia ato-mica de los Estados Unidos. Ambas han sido de potencia media.

LLAMAMIENTO DE LA ONU

Sede de las Naciones Unidas.-La Comisión política principal de las Naciones Unidas, haciendo caso omis otanto de las objecciones occidentales como de los impedimentos y argumentos soviéticos, ha hecho un llamamiento para que se termine con las pruebas nucleares.

La postura comunista ante tal prohibicion, alegaba que la suspensión de las experiencias atomicas debia estar incluida en un pacto general de desarme.

ERA DE 57 MEGATONES

Estambul.- La bomba de hidrogeno ensayada por la Union Soviética en la atmosfera, tenía una potencia de 57 megatones, segun ha declarado en esta ciudad el en pajador ruso en Turquia, Nikita Rijof, después de su llegada a Estambul por vía aérea procedente de Moscu,

Rijof, contestando a las preguntas formuladas por unos periodistas, contesto que cree que la bomba no encierra peligro aiguno para el Mundo.—Efe.

Madrid.—Durante el día de hoy se han producido chubascos en el litoral, Sur y Sudeste de la Península y en algunos pun-tos de La Mancha. En general, han sido moderados o débiles, excepto en Alcantarilla (Murcia) y Cartagena, en donde se han medido 37 y 28 litros de agua por metro cuadrado, respectivamente. En el resto de España el tiempo fue bueno y

la nubosidad escasa. Predicción para el día 3: Continuará el riesgo de chubascos en la mitad Sur del litoral mediterraneo, que pueden alcanzar a algunos puntos del interior. Formación de bancos de niebla en el litoral cantábrico y buen tiempo en el resto, excepto en Canarias, en donde también son posibles algunas precipitaciones.

Las temperaturas de Madrid han sido de 16,8 grados a las 14 horas y de 10,4 grados a las 2,30 horas.

Las extremas de España han correspondido a Córdoba con 25 grados y a León y Salamanca con 2 grados.

**张长光光景景景景景景景景景景景景景景景景景景景景景景景景** va con contenen con con contenen con contenen con contenen con contenen contenen contenen contenen con contenen

#### Operaciones por error

Londres (Fiel).-Según un informe de las autoridades sanitarias in-glesas, durante los últimos dos/años 28 personas han sido operadas por error en los hospitales en que se encontraban. Todas esas personas, precisa el informe, o estaban com-pletamente sanas o fueron operadas de una enfermedad que no padecian. Además, gran parte de estos errores han sido cometidos a consecuencia de un cambio de las fichas de los enfermos, y también por equivocaciones cometidas por el personal en la atribución de las habitaciones o las camas.

Por esta razón, afirma el informe, el único medio para hacer que estos errores no vuelvan a producirse sería hacer señales con tiza indeleble en los cuerpos de los propios pacientes. Por anadidura, anade el informe, resultaria útil que los médicos hablasen un poco con los pacientes antes de proceder, sin más ni más, a la intervención quirúrgica.

#### NOGAT Raticida de acción rápida



Con el matarratas NOGAT en poly pasta Tosforada, exterminará rápidamente y sin molestias toda clase de ratas, ratones y topos. Ven ta en farmacias y droguerías. LABO-RATORIO SOKATARG. Ter, 15. Barcelona. Mandando este recorte recibiră, gratuitamente, un intere-Bante folleto.

ajuar. Son también útiles estos consejos para portegernos contra los desastres naturales, tales como tornados y terremotos, inundaciones e incendios.

Programa de actuación familiar

Autoprotección familiar y del hogar

Estudiadlo, explicadlo a vuestra familia; después enseñadlo; haced que se convierta en un jue go, si queréis, pero tened presente que estáis jugando fuerte. S un peligro os coge desprevenidos el desconocer como proteger vues tro hogar y vuestra familia pue de costaros la vida.

Asignad una de las bareas a realizar a un miembro de la fa milia solamente y nombrad un sustituto o ayudante para que la realice si la persona responsable estuviese fuera de la casa. Convenid una fecha y hora de

terminada para la práctica familiar de lo que debe hacerse cuan do las señales de alarma suenan Haced que cada persona practi que la tarea que se le ha asigna do, acompañada de su sustituto para estar seguros de que han si-do comprendidos por ambos los deberes respectivos; medid el tiempo empleado para cada practica e intentad hacerla cada vez mas aprisa.

Haced que los demás examinen cada procedimiento a fin de que lo comprendan bien. Para hacer que sea realista el ejercicio ante la señal de alarma, dispersarlos alrededor de la casa (dentro ) fuera), antes de que comience discutid los ensayos después y de cidid como pueden mejorarse cada una de las fases.

Ensayad el ejercicio nuevamen-te con los miembros de la familia que se hallen ausentes. Vuestra familia deberá terminar todo e proceder en dos o tres minutos Además, y después de que todos estos ejercicios hayan sido perfec tamente comprendidos y domina dos, la familia deberá practicar los de vez en cuando para no perder la práctica conseguida:

Las seis actuaciones más importantes son las siguientes: a) Preparar vuestro refugio

con antelacion. b) Qué debe hacerse cuando suena la alarma. c) Prevencion de incendios y lucha contra los mismos en el ho.

Asistencia sanitaria de urd) gencia que puede salvar la vida de los lesionados. Qué debe hacerse si alguien

oueda sepultado o en situación difficil. f) Da tu sangre y la de los tu-yos, que puedan hacerlo, como anticipo de la que podáis nece-

a) PREPARAR VUESTROS REFUGIOS CON ANTELACION Y ADECUADAMENTE. — La importancia de la protección de hogar es fácil de apreciar si tenemos en cuenta que de las 168 horas de la semana permanece-

mos en el unas 100 horas, y solo estamos de 40 a 48 en el lugar del trabajo y de 10 a 20 horas en las calles u otros edificios públicos, lo que significa que en la v da corriente las probabilidades son tres de cinco, si la comunidad es bombardeada, de que aquélla suceda estando en casa, y ello aumentado porque la mayor parte de los ataques aéreos

son de noche. Muchas de las medidas de protección son, como vamos a ver, sencillas y baratas.

Si vivis dentro de una distancia de seis kilometros de la parte central de una capital necesitais una gran protección contra el so. plo atómico. Para no gastar demasiado elegid un lugar en vuestro sotano como refugio.

Siempre se corre el riesgo de sucumbir en la catástrofe, pero el total de oportunidades de salvarse cuando se está en piso bajo, en la mayor parte de los casos es mayor que estando en los pisos superiores, porque las plantas bajas protegen más contra la onda expansiva y termica y contra la radiactividad, ya que a su altura menor añaden el que sus muros son más gruesos. Cuando la planta baja tiene dos salidas los peligros son aún menores. Si además, se conoce previamente cuál es la parte más segura del sotano de la casa donde se reside, mayores probabilidades tendre-

mos de sobrevivir. Alli tendréis una mayor probabilidad de que los escombros vue. len por encima en vez de caer sobre vosotros y aplastaros si se produce un ataque. También el muro del sotano y la tierra de fuera ofrecerán una protección directa contra la onda explosiva y del calor y de los rayos radiac

tivos. Si podéis y queréis gastar más, un refugio fuera de la casa ofre ce incluso más proteccion. Ele gid en este caso un lugar en vues tro patio para cavar un refugio subterráneo.

Si residis a más de seis kilóme tros de distancia de una zona objetivo probable de la caida de la bomba, tendréis algún grado de seguridad en las zonas de refugio del hogar. Si no teneis sótano, cualquier habitación o espacio interior sin ventanas, tales como retrete, un pasillo o un hueco debajo de una escalera os permiti rá evitar los vidrios y escombros volantes.

(Continuara)

Homenaje de España a Su Santidad JUAN XXIII UNETE a sus intenciones a sus preocupaciones a sus deseos SE GENEROSO 4 y 5 de noviembre

DIA DEL PAPA

pan las más expresivas gracias.

MOLINERO QUE FUE DE LA ANTIGUA FABRICA DE HARINAS

DE MARIANO PEREZ Y AGENTE COMERCIAL COLEGIADO)

Falleció en el día de ayer, a los 84 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad \_\_\_\_ Q. E. P. D. -

Su apenada esposa, doña Eduarda Martín Cano; hijos, don Antonio, doña Petra, don Primitivo y don Agustín Carrillo Martín; nietos; her-

manos, doña Filomena y don Angel; hermanos políticos, primos sobrinos y demás familia Suplican a sus amistades una oración por el eterno descanso del alma del finado y la asistencia al entierro que se celebrará HOY, viernes, dia 3, a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, en la iglesia de San COSME Y SAN DAMIAN y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de San José y el funeral mañana, sábado, día 4, a las DIEZ Y MEDÍA de la mañana, actos piadosos por los que les antici-

Vivía, calle Valladolid núm 4. Burgos, 3 Noviembre 1961

Doce millones y medio de pesetas

fueron abonadas por prestaciones

en Burgos durante el mes de

les y 35 a agricolas. La Comi

sion Permanente, por su parte, habia concedido otras 13 a tra-bajadores industriales y 8 a agro-

Pensiones de viudedad. — Sa concedieron 5 y la Comisión Per-manente había otorgado, 10 más.

Subsidio familiar. — Se reconocio el derecho a percibirlo a 11 traba jadores industriales y a 16 agrepecuarios, así como a 2 por viudedad. La Comisión Permatudo de la derecho de la der

nente habia reconocido el dere

cho a 46 industriales, a 49 agro-

Premios a la nupcialidad. — Se concedieron 64: 25 a asegurados industriales y 39 a agropecuarios La Comision Permanente conce-

dio 74 a trabajadores industriale

y 1 a agropecuarios. En total, pues, los premios a la nupcialidad concedidos han sido de 139, de 3.000 pesetas cada uno.

ESPECIALIZADA en TELEVISION

pecuarios y a 6 por viudedad.

pecuarios.

nos fútbol que contra el Verga-ra y sin embargo, el partido se-resolvio prácticamente desde sus comienzos gracias al magnifico primer gol de Lecube que más

tarde lograria otros dos más. A pesar de la ventaja del Mirandés,

el Villafranca no se entrego durante el primer tiempo y a punto estuvo de marcar en dos ocasiones, una de ellas a portero batido que salvo Aguirre II bajo los palos y otro en que Del Pio

los palos y otra en que Del Rio en magnifica estirada, desvio a corner con muchos apuros. En el segundo tiempo, siguio la misma

tonica que el anterior y se pro-

dujeron otros tres goles para el

Mirandés, que aún tuvo ocasión de marcar alguno más. El en-cuentro resultó entretenido, ya

que el Mirandés estuvo constan-

temente atacando y las situacio-

nes de gol fueron abundantes,

que a fin de cuentas, es lo que gusta en el fútbol. El Villafran-ca no jugó mal, sobre todo en el

primer tiempo, en que manda-

ron en el centro del campo, gra-

cias a la buena labor de sus me-

dios e interiores, pero dieron muestras de ineficacia en el tiro

a gol. Sus mejores hombres fue-

ron Lasa, Taberna, Irastorza e

Por el Mirandés, bien Del Río en el poco trabajo que tuvo. Pa-lix, muy bien, derrochando fa-

cultades. Ametxa, magnifico, con

mucha intuición y creando juego

desde atras. Aguirre II, como

Este ano el tiempo ha sido bueno en este dia, por lo que la asistencia al Cementerio municipal fue enorme. Entre les asis tentes pudimos ver a la viuda e hijos de don Teopisto Minaya Carcamo -que en paz descanseque en este día se cumpita el noveno aniversario de su muer-A pesar de los años transcurridos, todavia se recuerda en Miranda a tan ejemplar caballero que tanto desde su puesto de primer oficial del Ayuntamiento como de agente comercial que era, supo granjearse el cariño de todos los mirandeses, por su bondad y simpatia. Que sirvan estas lineas como homenaje a su

NATALICIO El pasado dia 31 de Octubre, en la sala de maternidad del Hospital de Santiago, dio a luz una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, la esposa de nuestro particular amigo, don Basilio Palma Espinosa, ella de soltera, Maria del Pilar Huidobro Palma. Tanto la madre como la recien nacida, se encuentran en periecto estado de salud. A la neofità le sera impuesto el nom-

FESTIVIDAD DE TODOS LOS bre de Maria del Pilar. Felicita-SANTOS mos a los nuevos parás por tan Este año el tiempo ha sido bue-FARMACIAS

Andrio, R. Allende, 3.

ECOS DEPORTIVOS El miércoles en Logroño, se jugo el partido correspondiente al campeonato nacional juvenil en-tre el D. Balsamaiso y Nuestro D. Mirandes. El resultado final fue un nuevo triunfo para nuestros chavales, que derrotaron al Balsamaiso por dos tantos a cero, logrando su quinta victoria consecutiva, que les permite se-guir de lideres de su grupo y también continuar imbatidos en el campeonato. Bien por nuestros juveniles, que tan alto están de-jando el pabellon deportivo mi-randes.

Ya dimos cuenta a nuestros lectores del magnifico triunfo del Mirandes frente al Villafranca. Vamos a enjuiciar esta victoria, lo que no pudimos hacer por falta de espacio en nuestra cronica anterior

El partido, que fue de claro do-minio local, carecio de tecnica, salvo en algúnos momentos en que el Mirandés saco a relucir

siempre, es decir, dándolas todas y salvando otro gol hecho. Aitor Burgaña, siguieron sirviendo mal a la delantera, mejorando en e itranscurso del partido. Su actuación fue aceptable. En la delantera, el héroe de la tarde fue Lecube, que además de marcar tres goles, jugo mucho y bien. Bustamante III, fue el más flojo a pesar de cus huenos descos. El a pesar de sus buenos deseos. El público se mete mucho con este muchacho y ello va en perjuicio del jugador y del equipo. Nece-sita ánimos y no se le dan. Nosotros seguimos confiando en su clase y juventud, Miguel, de delantero centro, nos gusto mucho a pesar de que recibio bastante leña de la defensa y resulto ligeramente lesionado. Pangu muy bien en su labor de enlace, asi como en algunos tiros a puerta, uno de ellos fantástico. Y por último, Iborra, que hizo otro gran partido, confirmando su to-tal recuperación.

A pesar que el conjunto no funciono muy bien se logro la segunda goleada y pudimos apreciar que la forma física de los jugadores ha mejorado notable-

DIFUNDE su doctrina social CONTRIBUYE a la ofrenda al Papa. HOMENAJE DE ESPAÑA A

REZA por el Vicario de Cristo

SU SANTIDAD JUAN XXIII

4 y 5 de Noviembre

### decreto concediendo a Bargos el título de "Capital de la Cruzada naciona!

Se ha recibido en la Casa Consistorial el original del Decreto número 1838/1961 que autoriza con la firma de S. E. el Jefe del Estado otorga a nuestra Ciudad ei honroso y preciado titulo de "Ca pital de la Cruzada Nacio

Este documento de indudable significación y valor his-tórico para Burgos, será custodiado en el Excelentisimo Ayuntamiento.

\*

primer sábado de Mañana, mes, se celebraran como de cos-tumbre, en la S. I. Catedral, en honor de Santa María la Mayor, los siguientes culios:

Por la mañana, a las siete y media meditación, a las ocho me-nos diez, misa comunitaria. Por la tarde, a las ocho, Santo Rosario, fellcitación sabatina y bendición con el Santisimo.

A estos actos se invita a todos los fieles en general y especial-mente a los militantes de Acción Católica, cursillistas de Cristiandad, socios de la Pia Union de Santa María la Mayor y asociaciones todas apostólicas,

La recaudación del I. N. P. por seguros sociales fue de 6.933.500,11 pesetos Ha celebrado sesión plenaria El Consejo provincial del Institu-El Consejo provincial del Institu-El Consejo provincial del Institu-Filar Martínez Pastor, don Jo-Sé María López Alonso, doña Ma-ría Asunción Silleras Ruiz, don Terradillos Hontorio el Consejo provincial del Instituria Asuncion Sineras Ruiz, don Alfredo Terradillos Hontoria y don Emilio Catalina Ortega, to-dos de Burgos; así como a don to nacional de Previsión, bajo la presidencia de don Honorato Martín-Cobos Laguera, adoptándose entre otros, los siguientes acuer-Valeriano Agustin Benito, de Pra Pensiones de seguro de veje e invalidez. — Se acordo conce der 42 a trabajadores industria

Valeriano Agustin Benno, de Pradilla de Belorado y a doña Encarnación Ladrón Santos, de Santa María del Campo.

Devolución de cuotas.— Se acordo devolver las ingresadas de la lada menta, por 15 compresadas indebidamente por 15 empresas y por un importe total de 2.290,47 pesetas por seguros uni-ficados y 71,37 pesetas por couta

sindical, Se resolvió conceder prestación especial graciable con cargo al Seguro Obligatorio de Enferme dad a 14 asegurados, por una suma total de 4.995,75 pesetas. La Comision Permanente habia con-

cedido otras 31 prestaciones especiales que ascendieron en total a 14,521 pesetas.

El director provincial informó sobre las actividades desarrolladas en la Delegación durante. das en la Delegacion durante el mes de Septiembre del año ac tual, pricipalmente sobre las rea lizadas para la entrada en vigor en 1.º de Octubre de la Mutuall dad nacional de Prevision Social Agraria y dio a conocer la recau dación habida en dicho mes por cuotas de seguros sociales Unifi cados y el importe de las presta-ciones abonadas, cuyo resultado es el siguiente: Recaudación 6.933.500,11 pesetas y pagos por prestaciones 12.595.941,21 pesetas,

#### ANUNCIOS **OFICIALES**

Examinado el expediente de expropiación forzosa de bienes inmuebles, con motivo de las obras de supresión de la travesía de

Castil de Peones, entre los puntos kilométricos 269,120 y 270,720 de la CN-1 de MADRID-IRUN, y
RESULTANDO: que la relación de bienes cuya ocupación se considera necesaria fue publicada en el Boletín Oficial del Estado de 28 de Enero de 1961 (núm. 24); en el Boletín-Oficial de la Provincia de 25 de Enero de 1961 (núm. 20); y en el periódico local DIARIO DE BURGOS, de 21 de Enero del año en curso, quedando abierto un período de información pública.

Así mismo, fue expuesta en el tablón de anuncios del Ayunta-miento de Castil de Peones durante el tiempo reglamentario. RESULTANDO: que en el período de información pública, algunos interesados presentaron reclamaciones relativas a la extensión

de las fincas objeto de expropiación y a su categoría, y que practicadas las oportunas comprobaciones, se han introducido las debidas rectificaciones en la relación que a continuación se cita.

RESULTANDO: que la Abogacía del Estado ha emitido informe favorable con fecha 28 de Octubre de 1961. CONSIDERANDO: que el expediente se tramita con arreglo a cuantas disposiciones están vigentes sobre la materia.

VISTOS: la ley de Expropiación forzosa de 16 de Diciembre de 1954, y el Reglamento para su ejecución, aprobado por Decreto de 26 de Abril de 1957; y en uso de las facultades que me confiere el artículo 98 en relación con el artículo 20, de la disposición citada

RESUELVO: declarar la necesidad de ocupación de los bienes cuya relación se cita a continuación, advirtiendo a los interesados que contra esta resolución pueden interponer recurso de alzada ante el Exemo Sr. Ministro de Obras Públicas, en el plazo de diez días, contados a partir de su publicación o notificación individual, según

Burgos, 2 de Noviembre de 1961. EL INGENIERO JEFE, (ilegible).

#### RELACION QUE SE CITA

L - Hijos de Felisa Serrano, 2,30 áreas cereales, 2. — Esteban Contreras Lozano, 2,28 áreas cereales 2.ª. - Herederos de Olegario Hernáez, 0,52 áreas cereales 3.ª.

 Vicente Puente González, 2,28 áreas cereales 2.ª.
 Andrés Hernáiz Arnáiz, 2,30 áreas cereales 3.ª.
 Fausto Agustín González, 0,55 áreas cereales 2.ª. - Jesús Pérez Asenjo, 0,48 áreas cereales 2.3

-Fausto de Agustín González, 0,60 áreas 3.ª. a Puerta Virumbrales, 0,88 areas cereales 3... 10. - Hijos de Felisa Serrano, 0,80 áreas cereales 3.2,

11. — José de la Puerta Contreras, 0,86 áreas cereales 3.ª.
12. — Hijos de Bonifacio Izquierdo, 0,72 áreas cereales 3.ª.
13. — Hijos de Juan Ortega, 0,80 áreas cereales 3.ª.
14. — Juan Ambélez Hernáez, 1,52 áreas cereales 3.ª. 15. - Faustina Rueda Agustín, 1,20 áreas cereales 3.ª

15. — Faustina Rueda Agustín, 1,20 áreas cereales 3.ª.

16. — Eduardo González González, 0,76 áreas cereales 3.ª.

17. — Inocente Barriocanal González, 1,44 áreas cereales 3.ª.

18. — Faustino Rueda de Agustín, 0,60 áreas cereales 3.ª.

19. — Hijos de Dámaso Alegre, 0,80 áreas cereales 3.ª.

20. — Eduardo González Serrano, 3,90 áreas cereales 3.ª.

21. — Justo Martinez Manzanedo, 1,46 áreas cereales 3.ª.

22. — Anastasio Ortiz Hernáez, 2,60 áreas cereales 3.ª.

23. — Sergio Barriocanal Puerta, 3,62 áreas cereales 3.ª.

24. — Maria López Porres, 1,48 áreas cereales 3.ª.

25. — Bernardo Castro de la Puerta, 4,10 áreas cereales 3.ª.

26. — Valeriano Santamaría Barriocanal, 1,20 áreas cereales 3.ª.

27. — Juan Ambélez Hernáez, 6,60 áreas cereales 3.ª.

28. — Justo Martínez Manzanedo, 2,80 áreas cereales 3.ª.

29. — Eduardo González Serrano, 1,88 áreas cereales 3.ª.

30. — Margarita Serrano Izquierdo, 1,96 áreas cereales 3.ª.

31. — Hijos de Simona Sáiz Sáiz, 12,70 áreas cereales 3.ª.

32. — Hijos de Juan Ortega, 5,85 áreas cereales 3.ª.

33. — Marcos Alonso Cuesta, 7,50 áreas cereales 3.ª.

34. — Ayuntamiento de Castil de Peones, 7,70 áreas erial.

34. — Ayuntamiento de Castil de Peones, 7,70 áreas erial, 35. — Hijos de Felisa Serrano, 1,30 áreas cereales 3.ª. 36. — Hijos de Felisa Serrano, 3,36 áreas cereales 3.ª. 37. — Hijos de Simona Sáiz Sáiz, 4,50 áreas, era.

38. — Hijos de Felisa Serrano, 4,90 áreas, era.

38. — Hijos de Felisa Serrano, 4,90 áreas, era.
39. — Inocente Barriocanal González, 2,60 áreas era.
40. — Felisa Santamaría Barriocanal, 5,23 áreas era.
41. — Eduardo González Serrano, 10 áreas era.
42. — Hijos de Bonifacio Izquierdo, 1,70 áreas era.
43. — Antonio Santamaría Alonso, 1,10 áreas era.
44. — Felisa Sagredo Alonso, 4,05 áreas era.
45. — Hijos de Bonifacio Izquierdo, 1,24 áreas era.
46. — Eduardo González González, 2,52 áreas era.
47. — Eduardo González González, 5,45 áreas era.
47. — Justo Alegre Hernáez, 0,33 áreas era

47. — Eduardo González González, 5,45 áreas era.
47. — Justo Alegre Hernáez, 0,33 áreas era.
48. — Justo Martínez Manzanedo, 4,25 áreas era.
49. — María Teresa López Porres, 3,06 áreas era.
50. — Marcos Alonso Cuesta, 5,90 áreas era.
51. — Inocencia Santamaría Temiño, y otros, 4,23 áreas era.
52. — Julio Ortega del Campo, 2,80 áreas era.
53. — Luciano Barriocanal González, 1,90 áreas huerta.
54. — Casilda Puente González, 5,95 áreas era.
55. — Casilda Puente González, 3,50 áreas era.
56. — Pilar Ortega del Campo, 6,70 áreas era.
57. — Antonio Ortega del Campo, 1,45 áreas era.
58. — Crescencia Ortíz Hernández, 8,14 áreas era.
59. — Bienvenido Ruiz Santamaría, 85,56 metros cuadrados casapajar.

60. — Pablo Alonso San Juan, 6,84 áreas era. 61. — José de la Puerta Contreras, 0,45 áreas era. 61. — José de la Puerta Contreras, 0,45 areas era.
62. — José González Vesga, 0,16 áreas cereales 3.ª.
63. — Julián Caballero Prieto, 15,10 áreas cereales 3.ª.
64. — José González Vesga, 5,34 áreas cereales 3.ª.
65. — Eduardo González González, 3,54 áreas cereales 3.ª.
66. — José González Vesga, 4,80 áreas cereales 3.ª.
67. — Julián y Anastasio Ortíz Hernáez, 19,70 áreas cereales 3.ª.
68. — Julio Conde Conde, 5,00 áreas cereales 3.ª.
69. — Marcos Alonso Cuesta, 5,75 áreas cereales 3.ª.
70. — Casilda Puente González, 15,70 áreas cereales 3.ª.
71. — Hijos de Bonifacio Izquierdo, 2,80 áreas cereales 3.ª.
72. — Valeriano Sáenz Virumbrales, 6,80 áreas cereales 3.ª.
73. — Valeriano Sáenz Virumbrales, 2,12 áreas cereales 3.ª.
74. — Clementina Ortega Barriocanal, 7,40 áreas cereales 3.ª.
75. — Leonor de la Puerta González, 15,50 áreas cereales 3.ª.
76. — José Luis Alonso Puente, 1,96 áreas cereales 3.ª.
77. — Ricardo de la Puerta González, 5,40 áreas cereales 3.ª.
78. — Hijos de Felisa Serrano, 14,80 áreas cereales 3.ª.
79. — Hijos de Dámaso Alegre, 2,60 áreas cereales 3.ª.

78. — Hijos de Felisa Serrano, 14,80 áreas cereales 3.ª.

79. — Hijos de Dámaso Alegre, 2,60 áreas cereales 3.ª.

80. — Juan Ambélez Hernáez, 13,30 áreas cereales 3.ª.

81. — Juan Ambélez Hernáez, 5,35 áreas cereales 3.ª.

82. — Hijos de Felisa Serrano, 4,20 áreas cereales 3.ª.

83. — Inocencia Santamaría Temíño, 2,25 áreas cereales 3.ª.

84. — Catalina Milagros Izquierdo, 1,30 áreas cereales 3.ª.

85. — Hijos de Simona Sáiz, 0,50 áreas cereales 3.ª.

86. — Hijos de Simona Sáiz, 0,90 áreas cereales 3.ª.

87. — Hijos de Felisa Serrano, 0,60 áreas cereales 3.ª.

88. — Hijos de Felisa Serrano, 1,52 áreas cereales 3.ª.

89. — Valeriano Santamaría Barriocanal, 0,78 áreas cereales 3.ª.

90. — Bienvenido Ruiz Santamaría, 2,10 áreas cereales 3.ª.

91. — Josefa de Agustín González, 0,25 áreas cereales 3.ª.

92. — Atilano de la Puerta González, 0,36 áreas cereales 3.ª.

93. — Cavetano Santamaría Morguillas 0.76 áreas cereales 3.ª.

#### DESTAJO

PARA ARRANQUE DE REMOLACHA Informes: CAJA DE AHORROS MUNICIPAL



## os deportes en DIARIO DE BURGOS

### Escartin da a conocer la lista de Monasterio, Angel y Arahuetes jugadores que irán a Casablanco

se concentrarán en Madrid el próximo miércoles

Madrid .- El seleccionador nacional ha entregado a la Federación Española, y esta ha aprobado, la lista de los 17 jugadores que se desplazarán a Casablanca de entre los que se formará el equipo nacional que el dia 12 del cerriente jugara contra Ma-

Esta lista es la siguiente: Fsta lista es la siguiente:
Forteros: Araquistain (R. Madrid) y Carmelo (At. Bilbao).
Defensas: Calleja (At. Madrid); Gensana (Barcelona);
Mestre (Valencia); Rivilla (Atiético Madrid) y Santamaria (Real

Medios: Paquito (R. Oviedo); Ruiz Sosa (Sevilla) y Zoco (Atlé-tico Osasuna).

Delanteros: Aguirre (Atlético Bilbao); Collar (At. Madrid); Del Sol (R. Madrid); Gento (Real Madrid); Peiro (At. Madrid); F. Ruiz (R. Madrid) y Di Steiano (R. Madrid).

Los jugadores se concentrarán en Madrid al mediodia dei miercoles dia 8 del corriente. Celebrarán un entrenamiento en la mañana del dia 9 y a las primeras horas emprenderán viaje a Casabianca.—Alfil.

### lesionados de Madrid regresaron

#### El primero de ellos es posible que sea baja durante un mes

El Burgos efectuó su regreso de por espacio de un mes, cuando me-Madrid doblemente contrariado, por la actuación, no muy justa al parecer, del juez de la contienda y porque, según se nos informó ayer en la secretaria del Club, vinieron lesionados Arahuetes, Angel y Monasterio. Este último -nos aclaran- a consecuencia de un encontronazo sufrió los efectos en la ingle y deben ser de tal importancia las molestias que el señor Estévanez nos aseguró la posible baja del defensa burgalés

Las lesiones de los otros dos deben ser de menor cuantia, pero aún no se sabe si suficientes, acaso, para que tampoco los dos o alguno de ellos puedan alinearse el domingo, suponiendo que Rafa se disponga

contar con sus servicios. Ojalá quede todo convertido en falsa alarma, como esta incipiente depresión que parecen haber originado en el equipo y en la afición los dos abultados tanteos adversos encajados en las últimas jornadas.

Es verdad que en el equipo hemos venido notando la baja forma o en el peor de los casos en menguado rendimiento de algunos componentes que han podido influir decisivamente en el cambio de situación, Anteayer en Madrid se efectuaron unos cambios açaso demasiado numero sos para ser repentinos y el ensayo tuvo de todo un poco. Cierto que esos cambios los reclamaba la afición, nosotros mismos, los críticos deportivos y, a nuestro entender la propia logica, ya que pensándolo bien y con serenidad, el sacar a un jugador que no esté en plena forma, supone no solamente un perjuicio pa-ra el conjunto sino también para el propio jugador, que se hace acreedor a le censura. Una censura que de rechazo influye en su moral y en el

concepto de su valia. Rara se ha molestado en preparar por igual a todos sus discipulos y así se encuentra ahora con la ventaja de poder efectuar cambios con garantías de éxito. Esos cambios acaso se hayan hecho obligados concretamente en el caso de Monasterio, si es que se confirma la lesión en toda su importancia.

Las variantes que podamos ver el domingo en Zatorre no nos preocupan hasta el momento en que tengamos que enjuiciarlas. Lo que sí nos interesa pensar ya es que pasado mañana nos visita el Salamanca, un viejo amigo que se nos alejó un tanto orgulloso y con el que en su repetición de « curso » nos hemos vuelto a encontrar como alumnos aventajados.

Al conjunto charro le han venido rodando las cosas mucho peor que a nosotros y, sin embargo, las referencias que tenemos de los últimos partidos que ha disputado, nos le presentan como un equipo peligroso que brilla más como conjunto que por individualidades. Aunque solo sea por aquello de la antigua y noble rivalidad, el Salamanca volverá a Zatorre —sobradamente conocido para él— a repetir sus brillantes exhibiciones que, sin embargo, no bastaron para adjudicarle triunfos, que aun el Juventud supo retener gallardamente.

Hoy volvemos a estar de igual a igual por lo que respecta a categoría y mejor situados nosotros que ellos en la tabla clasificatoria. Po otra parte, nuestro equipo juega er casa y contará, cómo no, con el apoyo de todos sus seguidores, quienes sabrán olvidar lo pasado y reaccionar favorablemente pensando que cualquier reacción contraria podría suponer el hundimiento definitivo del once albinegro, que, en fin de cuentas, no ha perdido nada toda-

fianza absoluta a los aficionados.

## Del partido Plus Ultra-Burgos



EL BURGOS ALINEADO EN EL CAMPO DE LA CIUDAD LINEAL, ANTES DE DAR COMIENZO EL EN-CUENTRO DEL MIERCOLES. A LA DERECHA, EL GOL CONSEGUIDO POR AZNAR.—(Foto BURGOS)

### Tolomillo, en los "Seis Días de Madrid"



He aquí dos documentos gráficos relativos a la actuación de Talamillo en los «Sels Días de Madrid». En la primera fotografía, el corredor burgalés se despide, antes de tomar la salida, de unos admiradores que le saludaron al comparecer en la pista del Palacio de los Deportes. A la derecha, en unión de su compañero San Emeterio durante la presentación de los equipos. — (Foto BURGOS)

Madrid.—Los suizos Plattner y Von Buren prosiguen en cabeza de los "II Seis Dias ciclistas de 9.—Gaignard Sune (Francia-Es-Madrid", que se disputan en el Palacio de Deportes. A las nueve de la noche se habian dado 5.150 vueltas y se habian cubierto 2.060 kilometros.

La jornada de la tarde fue pre senciada per unas tres mil personas y se han desarrollado gran-des batallas en los momentos en que se han disputado los sprints. La clasificación en este momento es la siguiente:

1.-Plattner-Von Buren (Sulza), 19 puntos. 2.—Foblet-Batiz, 46 puntos, a

una vuelta. 3.-Tortellá - Bover (España) 43 puntos, a una vuelta. 4—Saura - Esmatges (España), 23 nuntos, a una vuelta. 5.—Van Torgeloo - Van Sorge-loos (Eelgica), 15 puntos, a una

6-Gieseler-Doenicke (Alemania), 3 puntos, a una vuelta. 7.—Ogna - Faggin (Italia), 41 puntos, a dos vueltas.

Haga sus encargos en Talleres Gráticos "DIARIO DE BURGOS" TARJETAS DE VISITAS, CARTAS TIMBRADAS, SA-LUDAS, INVITACIONES, ETC 8.-Forlini - Raynal (Francia),

rio (España), 23, a 4 vueltas,

paña), 24 puntos, a 4 vueltas. 10.—TALAMILLO-San Emete-

11.—Suárez-Peñalver (España) 30 puntos, a 6 vueltas, 12.—Hermanos Hortelano (España), 23 puntos, a 10 vueltas. 13—Puchades-Mora (España)

ESTARA SIEMPRE AMARGADO, ya que la desnutrición, malas digestiones y otros achaques, etc., son desarreglos que incapacitan al aquejado y motivando el tener que soportar un continuo malestar que ocasiona amarguras y preocupaciones. Eliminará estos trastornos, adoptando el Aductor "KORR-SAN", original invento (Patentado m. ú. núm. 26.684) que eleva y fija el estómago a su posición normal y corrige la dolencia, y evita el uso de anticuados sistemas que tanto magullan y perjudican a la misma. Consulte con su médico (C. C. S. núm. 16.010).

CONSTANTE PARA

EL HERNIADO, ya que una hernia mal contenida y reducida es muy frecuente cuando se usan anticuados y engorrosos sistemas de bragueros en serie, que en vez de aliviar, magullan y perjudican a la misma y ésta está propensa a la estrangulación, estos inconvenientes son eliminados adoptando el obturatriz "KORR-SAN", original invento (Patentado m. ú. núm. 26.257), innovación ortopédica, que cierra y obtura el orificio herniario eficazmente sin dejar rastro y corrige la dolencia. Consulte al médico C. C. S. núm. 16.064).

VISITA EN BURGOS: El viernes, dia 10 de Noviembre "KORR-SAN" I. O. Atenderá a cuantos Sres. Clientes, que estén interesados, horas de 10 a 1 solamente, y dia indicado, en el Consultorio del Dr. Don MAXIMO MUÑOZ CASAS, calle Almirante Bonifaz, núm. 12, según sus prescripciones.

INSTITUTO ORTOPEDICO

«KORR-SAN»

Muntaner, 115, entresuelo 2.ª

## **OCULISTA**

LAIN CALVO. 17-TELEFOND 1311

JOSE CARAZO PARTOS Y envermedades de la mujer Dei Hospital de Barrantes vitoria, \$1, \$. - Teléfono \$591

V. Ojeda Carcedo APARATO DIGESTIVO y NUTRICION Análisis Clínico — Rayes X Metabolimetria
Consulta de 10 a 1 v de 3 a 4
Vitoria, 20, 1.º — Teléfone 2667

J.GUTIERREZ MANZANEDO GARGANTA, NARIZ y OIDOS Madrid, 1, 1.º Telétono 4975

GBARUELOS PLANE MINTER & - TELES MED

DOCTOR GARZON PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER — ESTERILIDAD Pl. Rey San Fernando 3, 2.º, Tel. 1446

C. Suárez de Puga Enfermedades nerviosas y mentales DIRECTOR SANATORIO "VIRGEN DE BEGOÑA"

Dr. V. BEATO PARTOS Y GINECOLOGIA MONEDA 2-2º TELER 1423

#### A. Torrecilla HUESOS Y ARTICULACIONES

CIRUGIA GENERAL — RAYOS X Avda. del Cid, 10, 5.º - Tlfno. 3649 . M. Francés

MEDICINA INTERNA, RAYOS X Consulta, de 10 a 1 y de 3 a 5 Plaza de Vega, 36 - Teléfono 5446 Gutiérrez Sesma

Pediatría - Puericultura Consulta de 10,30 a 12, 30 San Juan, 27 — Tifs. 4745 y 3485

LUIS REBOLLO ENFÈRMEDADES DE LOS NINOS

San Julián, 3, 3.º, letra D. Telf. 5428 Consulta de 12,30 a 2,30 y 5 a 7

DENTISTA San Pablo núm. 6, 1."

F. Martin Marassa MEDICO UDONTOLOGO Calle Madrid, 4, 1.º derecha Censulta de 4 a 8 — Telf. 3118

J. Martin Pardo

Diplomado Escuela Nacional de Tisiología. — Ex-jefe Clínica Hos-pital Militar. — PULMON Y CO-RAZON, Rayos X. — Electrocar-diologia, Madrid, 14, 2.0 — Teléfono 4166

JUAN CORRAL Del Hospital Provincial CIRUGIA GENERAL HUESOS Y ARTICULACIONES

San Cosme, 2 (Plaza de Vega)

Teléfono 2655

Luisa Eraña Sáiz MEDICO Análisis Clínicos Sanz Pastor, 4 — Teléfono 2843

M. Calvo Pinillos

Aparato respiratorio Corazón - Rayos X - Electrocar-diografía

Tratamiento de las enfermedades respiratorias por ventiloterapia Vitoria 27 — Teléfono 3048

JOSE ALONSO MEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION—RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón, 24 — Teléfono 1918

E. VIGALONDO ERRASTI GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Vitoria, 16 — Teléjono 5092

rederico Gascón MEDICO DENTISTA

osé Muñoz Avila RIÑON Y VIAS URINARIAS A. Bonifaz, 12, 1.º Teléfono 1539

Benigno andrade Loma MEDICO Análisis clinicos

Pl. de Calvo Sotelo, 9, Tel. 5545 A. Gomez Lopez Del Hospital Militar COBAZON - PULMON

San Cosme. 2. - Teléfono 5598

Seisdedos TRAUMATOLOGIA HUESOS Y ARTICULACIONES Aparicio y Ruiz, 18. - Teléfono 5424

del Campo Alonso PIEL Y VENEREAS Consulta: en la Clínica de San Juan

MONTA SUS GAFAS GRADUADAS con Lenies (Orioleni) LAIN CALVO . 28 DE VISION PERFECTA.

Rafa intensificará estos días los

entrenamientos y la observación de sus discipulos para elegir los mejor dispuestos y formar con ellos la alineación que dé la adecuada réplica a los salmantinos y reintegre la con-

## Jugadores de fútbol dirigidos

#### órdenes desde la tanca y les jugadores recibirían través de pequeños transistores de bolsillo

Río de Janeiro. (Crónica espe-ial para agencia FIEL-SIRS, por psicológica de los jugadores que cial para agencia FIEL-SIRS, por José MACHADO). — La mayor novedad literaria brasileña, que no hace mucho tiempo que apareció en los escaparates de las librerías cariccas, no se debe a un gran escritor, sino a un novel, a un tal Elson Arantes de Nas cimiento. Para los aficionades de la literatura este nombre es completamente nuevo, pero basta con indicar el nomb e con que el autor es conocido en medio mundo para que se comprenda inme diatamente el motivo del éxito del libro. Forque el autor es Pele, el formidable futbolista negro del "Santos" y del equipo nacio-nal brasileño, el hombre de los "pies de oro", un hombre que va-le muchismos, millones, a juzgar por las sumas astronómicas que han sido rechazadas a va-rios equipos europeos por los di-rigentes del equipo en cuyas fi-las juega Pelé.

La autobiografia del que muchos consideran el meyor futbolista del mundo —el libro se titu-la "Yo soy Pelé"— ha empezado a animar las polémicas ya exis-tentes en Brasil respecto a los sis-

Ayer, el presidente del Moto Club D. Ambrosio Martinez, nos puso al corriente de que el pasado miércoles, aprovechando la festividad del día, llevaron a cabo los primeros trabajos de

preparación del circuito que, co-

mo ya anticipamos, estará ubica-

do en el campo de tiro de Vista

Alegre. será más amplio y con rampas y obstáculos más pro-

nunciados que el del año pasado,

Moto-cross

tendran que defender el titulo de campeones del mundo, conquistado en Suecia en 1958, ¿Los jugadores del equipo naci nal brasileño deben ser entrenados de acuerdo con los sistemas tradicionales, o habrá que introducir nuevos sistemas, incluso revolucionarios? Hay quien habla de a l' ptar un original sistema de entrenamiento, que según parece ya ha sido experimentado por algún equipo europeo. El fútbol teledirigido. En pocas palabras, se trata de

esto: cada futbolista tendrá la posibilidad de oir, a través de un pequeño aparato de transistores, les consejos del entrenador que, sentado en la banda, dicigiria la posición del futbolista y lo que debiera hacer con el balon, sugiriendole pasar a otro compañero, tirar a puerta, etc. La mayor parte de la gente es-

tá en contra del sistema, sosteniendo que los jugadores se con-vertirian en automatas, incapaces de tomar decisiones autonomas, cuando en un partido ofi-cial no pudiesen disfrutar de ese

per lo que los pilotos y las máquinas darán saltos mucho más es ectaculares por el aire.

Para ver el emplazamiento y la pista, estuvo en nuestra capital el que fue destacado corredor internacional materiata. Vic

dor internacional motorista, Vic-

ter Parcela, quien al mismo tiem-

po saco sus conclusiones en el

aspecto técnico, ya que de acuer-do con el trazalo, tendrá que ser

la preparación de las máquinas a

utilizar por sus discipulos, que actualmente son siete. Entre ellos su propio hijo, de 18 años, y un

De momento, Parcela, que tie-

ne a su cargo la escudería del Moto Club Montañes, piensa des-

plazar a cuatro corredores; nú-

mero que posiblemente se amplie a la hora de la verdad.

En total, los organizadores es-peran que participen cuando me-

nos doce o catorce profesionales y, acaso, otros tantos aficionados, ya que solamente de Burgos hay

seis o siete, que este mismo dia

hicieron algunos ensayos para determinar mejor la situación y

posiciones de los obstaculos. La afluencia de profesionales puede verse favorecida por el he-

cho de concluir el sabado y do-

mingo próximos los campeonatos

El presidente del Moto Club nos indico que hiciesemos saber a los socios del mismo, que pasado

mañana, domingo, proseguirán los

trabajos preparatorios, para los que solicita su colaboración.

Se han iniciado los trabajos

de preparación del circuito

Será más amplio y difícil que los

utilizados en pruebas anteriores

sobrino.

constante auxilio del entrenador Electivamente, no parece que ese sistema pueda adaptarse a la mentalidad del juego de los brasileño, que se basan en el genio y en la improvisación; desde lue-go que pueda servir para los in-gleses o los alemanes, tal vez no pueda dar frutos con los brasilenos, que rechazan cualquier esquema aprioristico del juego.

Una encuesta realizada recien-temente entre los futbolistas brasilencs ha confirmado lo que, antes, podia parecer una simple coincidencia: los mejores futbolistas son formidables ballarines de ritmo suramericano: samba, cha-cha-chá, mambo, etc. Par-tiendo de esta observacion se ha realizado una experiencia que ha tenido un gran exito: la pelicula de un partido de fitbol jugado por dos de los más famosos clubs brasileños fue acompañada, du-rante foda su duración, por músicas locales. Pues bien, en la mayor parte de las fases del juego, los movimientos de los futbolistas en el campo se adaptaban periectamente a la música, inten-tras sus fantásticos regates y sus proezas de auténticos malabaristas reproducian, a jucio de proresores de baile y de bailarinas prefesionales, los pasos de los más famosos bailes suramerica-

¿Cuál es la causa de este asombroso enlace entre música y futbol? Algunos psicologos han apuntado la hipotesis de que, en un pais donde la música tiene indudablemente una fortisima in fluencia, el juego del fitbol viene a ser como la quinta esencia, en sentido atlético, de la innata pasión de los brasileños ha-cia la música. Y a quien les pre-gunta las causas de esa hipersensibilidad musical del pueblo bra-sileño, los psicologos contestan que se debe esencialmente a dos factores.

El primer factor está representado por el hecho de que el pueblo brasileño es un pueblo joven: efectivamente, la edad media de los habitantes supera en muy po-co los 42 años. Las personas de más de 60 años solamente representan el 4 por ciento de la población mientras que las que no han alcanzado los 15 años constituyen el 43 por ciento. El em-puje demográfico en el país es bastante notable y no manifies-ta ningún sintoma de-disminución: Brasil contaba, en 1850, con 7,3 millones de habitantes; con 17,9 millones en 1900; con 52 mi-llones en 1950 y con 65 millones en 1960. Este rápido aumento se debe a una alta natalidad, del orden de 43 por cada mil habitantes, mientras la tasa de mor-talidad es 20. La inmigración ha tenido una importancia más bien

secundaria. El segundo factor lo constituye la presencia de los negros, que han "contagiado" a los blancos su afición a la música. Los esclavos negros, que durante tres siglos, hasta 1800, fueron importados en un número de cerca de los 3 millones y medio, han con-servado celosamente su patrimo-nio musical, que fue la base pa-ra la creación de sucesivas mú-sicas brasileñas. Todavia hoy es muy fuerte la influencia negra: de España de la especialidad en Barcelona y por les cuantiosos premios en metálico que serán en un país en que, de cada mil habitantes, seiscientos diez y ocho son blancos, doscientos sesenta y seis mestizos, ciento once negros y cinco amarillos, está claro que la tradición musical negra haya tenido un gran poder de atrac-ción sobre los blancos que por otra parte no han podido oponer a ella una cultura musical uni-taria a causa de su distinto ori-

gen europeo. No tiene nada de extraño, pues, el que los futbolistas brasileños juegan a ritmo de samba, siguiendo el hilo de un motivo musical interior; mientras el juego del fútbol en los demas países se desarrolle a ritmo de "slow", los brasileñes volveran a ser cam-peones del Mundo, renovando las increibles manifestaciones de júbilo con que fueron recibidos, en 1958, los triunfadores de Estocolmo, manifestaciones que fueron superiores a las que se produjeron al concluir la última

guerra mundial ¿Veremos, pues, entrenarse a los fu bolistas brasileños, para el próximo campeonato mundial, a ritmo de samba? Algunos entrenadores han expresesado la opinion de que convendría explotar a iondo esas dotes de soberbios bailarines de les jugadores cariocas, haciendo que sus entrenamientos con balon se hiciesen a ritmo de las sambas más populares, difundidas por los al-tavoces del estadio.

Crónica deportiva del viernes

### Gimnástica Arandina mejora su clasificación

#### El domingo partido entre los toreros y el C. D. y R. América

Aranda. (De nuestro corresponsal). — En realidad, si comparamos la actual marcha de la Arandina en esta temporada con la de años anteriores en iguales lechas, observaremos que prácticamente es mucho mejor su clasificación, pues aunque no ha sacado ningún positivo, no ha perdido más que dos puntos en casa y la falta un partido en su domicilio para igualar en número de partidos

con los demás. Por otra parte, con el debut del nuevo delantero centro, el equipo ha mejorado mucho; precisamente la linea más floja era la delantera y este refuerzo le ha venido de perillas, como anillo al dedo; la dirección de esa delan-tera era una necesidad y en cuanto se hacia un cambio para cubrir los puestos, siempre que daba una vacante, pues si bien debe haber comodines en los equipos, el cubrir un hueco para dejar al descubierto otro, no suele

dar resultado y ese era el defec-to que tenia la Gimnástica. Se nos anuncia que otro ele-mento, de escs comodines a que nos hemos referido, va a incor-porarse también al equipo: un muchacho cuyo juego es de de-fensa o medio, va a reforzar la delantera, tal vez de interior, pues dispone de facultades de ti-ro y remates incluso de cabeza, aparte de movilidad tan indispensable en ese puesto, por lo que podemos aventurar a la Arandi-na una feliz salida en su despla-zamiento a Zamora con la nueva línea de ataque que probablemen-te será: Misael —la nueva ad-

El dominge, 5 de Neviembre, es el día del homenaje a Juan XXIII. Reza la oración por el

quisición— Bercario, Saugar, Arias una línea en la que se pue-de confiar y que dada la actua-ción del equipo zamorano muy bien pudiera suceder que se re-

cuperase algun punto. La perspectiva que se presenta este mes de Noviembre, es fran-camente optimista, pues aparte del partido celebrado con el Ciudad Rodrigo, a la Arandina le corresponde jugar en su casa, salvo el desplazamiento a Zamora el proximo domingo, puesto que el dia 12 jugara el aplazado con el San Pedro el dia 1.º de Octubre y luego, por sorteo, le toca jugar con el Jupiter Leonés y con el

las circunstancias que dejamos dichas tendremos partidos todos los domingos, puesto que el día 5 que está vacante, se cubre con el tradicional encuentro anual, entre el C. D. y R. América. Este año, tienen anunciada su visita César Giron, Curro Giron, Anto-Cesar Giron, Curro Giron, Anto-nete, Enrique Vera, Rafael Gi-ron, Pablo Lozano, Efrain Giron, Luis Segura, José-Luis Lozano, Victoriano de la Serna y Paco Herrera y como suplentes Leo Esteve, Fernando Alday, Luis Lu-cena, Antonio Martinez y Enrique Arroyo. Ni que decir tiene que esta magnifica plantel constituya este magnifico plantel constituye un aliciente enorme y el proximo domingo, 5 de Noviembre a las cuatro de la tarde, el campo de deportes de E. y D. será un lleno, como en las grandes tardes de toros lo es la plaza, para compartir dos horas con esos ases de la tauromaquia no vestidos de luces cu\_ yas lentejuejas resplandecen bajo los rayos solares, sino con una vestimenta más sintética, cual es la de jugador de fútbol.

#### directivos de Nuevos Y da la coincidencia de que por Federación Española de Fútbol

Madrid.— En el dia de hoy se han reunido en Madrid, bajo ia presidencia de don Benito Pico, les presidentes de las Federaciones regionales, que han tomado posesión de sus cargos y han re-cibido del presidente de la Fe-deración Española las instrucciones pertinentes para comenzar su actuación.

Seguidamente, los reunidos procedieron a elegir sus tres repre-sentantes en la Junta directiva de la Real Federación, resultando designados, por aciamación, los siguientes: Don Cristino Alvarez, presidente de la Regional Gallega; don Eduardo Baeza Alegria, presidente de la Regional Aregonesa y don Domingo de la Villa, presidente de la Regional Mura de la Regional Regional de la Regional presidente de la Regional Mur-

ciana.

Con estos tres nombramientos, queda completada la junta directiva de la Real Federación.

### FACULTATI r in continue de la contraction de la c

## GUIA

### Diario de Burgos



#### Mientras ella charlaba con los invitados a la boda, el tren se fue sólo con el novio

Tudela. — Unos recién casados fueron separados en el momen to de iniciar su viaje de luna de miel debido a que el novio había subido al tren en la estación de Tudela para colocar las maletas y la novia quedó en el andén, distraída, charlando con los invitados, en el momento de partir el convoy.

Pasada la sorpresa del primer momento, un hermano del novio con su cuñada logró dar alcance al convoy, con un automóvil, dos estaciones más allá.

SAN ROQUE QUINADO gran reconstituyente

Madrid. - En los informes que

por diversos organismos economi-

cos y financiaros se están envian

do al Gobierno acerca de una re

forma del sistema bancario, se ge

neraliza el criterio de que el pro-ceso de institucionalización ini-

ciado en las anteriores leyes de

Ordenación Bancaria y espe-

cialmente, en la actual en vigor que data del año 1946, debe con-

vigilancia de nuestra moneda

la adecuación del crédito a nues

tras necesidades y posibilidades.

Coinciden en términos genera-

les les informes y asesoramientos presentados en estos dias por el

Consejo Superior Bancario, el

Banco de España, el Instituto de

Estudios Políticos, el Consejo de

Economía Nacional, las Cámaras de Comercio y la Delegación na-cional de Sindicatos, en que es

aconsejable, ante la nueva etapa

Servicios especiales de DIARIO DE BURGOS

Ante el homenaje al Papa

#### que fue S. S. Juan XXIII, Padre común de los fieles,

ba el Rey Boris, que capitaneaba

la escision de la Iglesia nacional búlgara ortodoxa. Y para inten-tar suavizar la situación nombro a Mons. Roncalli "Visitador" de

Eulgaria con categoria de obis-

po-arzobispo titular de Areopoli,

antiguo episcopado de Palestina.

nor Roncalli recibio el nombra-miento indica la altisima cat-

goria espiritual de su personali

dad: En realidad -dijo en ta

ocasion-, el ser nombrado obis-

po o permanecer siempre sacer-

dote algo cuenta a los ojos hu-manos pero no dice gran cosa

al espiritu de quienes buscan la gloria de Dios y no el brillo va-

no de las satisfacciones terrenas

go en Turquía y en Grecia le

permitio conocer profundamente el problema de las iglesias sepa-

radas que será uno de los pro-

Tenemos ya centrado el recuer-

do que queremos destacar. Esta mos en el año 1930 en Sofía —Ulitza Musala— Era el 25 de

Noviembre, El obispo Roncalli acababa de cumpli: el dia ante-

rior sus 49 años y se habian por

bre de 1930 escribe a sus padres

Pues bien, dia 26 de Noviem-

lo tanto incoado sus 50 años.

blemas del proximo Concilio.

Su mision en Bulgaria y lue-

El comentario con que monso

Por Julio GONZALO SOTO

mundo ente o se dispone a cele-brar en estos días, para festejar la Coronación de Su Santidad Juan XXIII, y el arribo del Santo Padre a sus ochenta años, s exponen en la Prensa, radio y te levision, las características ama bles del gran Pontifice que deja ra sus huellas en la historia cor a promulgación de la Enciclica Mater et Magistra, a la que especialmente aludiamos en nues-tro anterior artículo, y el Conci-lio Vaticano II convocado y que se prepara a pasos agigantados. Fero en la gran figura humana

de Su Santidad Juan XXIII Padre y Maestro, es a mi juicio su mamente sugostivo y a rayente, recordar lo que fue el Papa co-mo hijo de familia.

Los sentimientos del hijo explican humanamente los sentimientos del que andando los años ha venido a ser Pade, espiritual de toda la cristiandad. \* Como es sabido el Papa Juan

XXIII que familiarmente se llamo Angel José Roncalli, y-bacio el 25 de Noviembre de 1881 en el pueblecito de Sotto il Monte de la provincia de Bé gamo, en las proximidades de los Alpes y del

lago Como Sus padres eran modestos la bradores, como lo son muchos de los padres de nuestros sen ina-

ristas. Tuvieron trace hijos. No hemes de recordar con de-talle en estas lineas, su infancia, los años del Seminario ni los pasados después, una vez sacerdote como secretario del gran ohis Do Mons, Radini, sus trabajos en la Accion Catolica, y su nombra-miento por Su Santidad Bene-dencialmente se ha conservado y 

Unanimidad de informes sobre una

reforma del sistema bancario

En la última temporada taurina, los festejos

superaron en un centenar a los de la anterior

tinue utilizando a la Banca como

promotora de inversiones y finan-

ciadora a plazo medio y largo,

aunque con las cautelas necesa-

rias para evitar los peligros de una inmovilización imprudente.

En el aspecto organico, el pri-

mer problema que se presenta es

el de la estructura y funcion que

haya de darse al Banco de Espa-

na para que pueda cumplir su misjón de Banco de Bancos y de

regulador central del mecanismo

la cuestion más debatida es la de la Banca mixta, es decir, en la

deble función de bancos privados y a la vez de depósito y Bancos

industriales o de negocio. Anali-

zando algunas formulas extran-

cartera y de los fondos de inver-

En cuanto a la Banca privada,

que ha sido publicada en la in-En la conmemoración que el dicto XV para dirigir la Obraj de la Propagacion de la Fe. teresante biografia de Juan XXIII por Leon Algisi, traducida del italiano por el Jesuita Padre Vamos a situarnos para este recuerdo en el año 1925. A Su Guillermo Gutiér: ez Andres. Santidad Pio XI, se le presento

el delicado problema de las re La carta dice así: laciones entre la Santa Sede : Pulgaria donde a la sazon reina Mis queridos padres:

No quiero terminar este día, que es el primero de mi quincuagésimo aniversario, sin una valubra especial para vosotros a quienes debo la vida.

Esta mañana es he recordado en la cración de una manera particular y no he podido menos de dar gracias al Señor una vez más, por haberme concedião disfrutar durante cincuenta años de la compañia de unos padres tan buenos y tan temerosos de Dios como vosotros y más tedavia por haberes conservado hasta akora la buena salud y con fundada esperanza de que vivireis todavía muchos años.

Bendigamos juntos a la Pro videncia y sigamos confiando en ella en la vida y en la muerte.

Esta es la mejor manera de vivir: confiar en el Señor. conservar la paz del corazón echar todo a buena parte. obrar con paciencia y hacer el bien a todos y nunca el

Desde que salí de casa a los diez años de edad, he leido muchas cosas que vosotros no vodíais enseñarme. Pero lo poco que aprendi de vosotros en casa es ahora lo más precioso e importante que sostie ne y da vida y calor a las de más cosas aprendidas después en tantos y tantos años de estudio y de enseñanza.

Deseo de todo corazón que nuestra familia entera permanezca siempre fiel a las enseñanzas y a los ejemplos de los viejos. Si estas enseñanzas no la hacen rica en dinero la harán siempre rica en tesoros espirituales, que son la gloria verdadera de una cusa, aún frente al mundo y aseguran el poder reunirnos todos sin nin guna excepción, en la gloria del cielo.

La emocionante carta no ne cesita comentarios. Por otra parte sería audaz y pretencioso ha-

Easta y sobra el propio texto para retratar la grandeza de una alma; del alma de un hijo de fa milia modelo que ha llegado a ser el Padre de toda la cristian dad, al que hoy en sus cchenta años, rendimos homenaje y al que como Vicario de Cristo en la Tie rra vuelve los ojos la Humani dad atormentada la que según las mismas palabras del entonces Mons. Roncalli en la carta trascrita, quiere "una mejor mane ra de vivir", (un mundo mejor confiando en el Señor, conser vando la paz del corazón, obran do con paciencia, haciendo el bien a todos y nunca el mal.

SI murió Eduardo Teus, el admirado compañero de «Ya»: tomando notas. Es una tarea que cotidianamente tiene que hacer el periodista. Hay que tomar notas sobre la marcha, sin perder tiempo, para después, sobre esas notas -cada periodista tiene su librillo de notas-, podamos escribir la crónica, la información, el artículo, el comentario. Más o menos, todos los periodistas tomamos notas. Hasta para el artículo literario que escribimos a máquina, es menester tomar previamente cuatro notas a mano.

;Cómo me ha impresionado la muerte de Eduardo Teus! Alguien le dijo: «Eduardo, ¿qué te pasa?» Ya no contestó Eduardo Teus. Muerte limpia,

muerte clara, sin molestar a nadie: Muerte sobre la marcha. Nuestro colega murió trabajando, cumpliendo con su deber, entregado a su oficio. A Dios se le sirve así. Pero nos sobrecogen estas muertes, quizá porque tenemos de la muerte una idea -pudiéramos decir- normal, como de libro.

Siempre pensamos en una muerte al final de la vida, en la cama, «cogida con tiempo», con el confesor al lado, con la familia en torno... Nuestra muerte, la muerte de ustedes, mi muerte, ¿cómo va a ser? ¿Cómo está siendo ya? Porque llegamos a imaginarnos que la muerte es como un personaje que anda por ahí, que visita a algunos, que se acerca, que se separa. La muerte la llevamos dentro, latiendo en nuestra vida. La muerte es como un proceso de la vida. Para el cristiano, un cambio de morada. «A tus siervos, Señor, la vida se les cambia, no se les quita».

Los que mueren de repente, ¿presentirán su muerte? No lo sabemos. No podremos saberlo, porque los que se murieron ya no nos lo pueden contar. Pero yo creo que sí Yo creo que la muerte se siente venir, psicológica y sobrenaturalmente. Parece que algunos teólogos opinan de esta manera. Los hombres cristianos, de vida clara, ejemplar, los hombres que sirven sencilla y cotidianamente a Dios, si mueren de repen-

Tomando notas

Por Francisco Javier MARTÍN-ABRIL

te, ;qué duda cabe de que sentirán su muerte! La muerte, acaso, es mucho más suave de lo que nos ima ginamos.

Junto a la muerte súbita del caballero periodista Eduardo Teus, la muerte de Gary Cooper. Según nos decia hace poco Carlos Fernández Cuenca, en el ro decia hace poco Cartos de la ro-daje de su última película Gary Cooper sufria cas daje de su ultima periodica de la verdad contínuos dolores. «Para cuantos sabían la verdad irremediable de su dolencia era un cotidiano espec táculo desgarrador y una lección admirable de ho bria de bien».

Santa Teresa, muchas veces, andaba desgarrada por dentro. Mas su rostro siempre aparecía sereno onriente. Un gran escritor ha dicho de Teresa de Jesús: «¿Quién presumirá, al leer esta carta que ella Jesús: «¿Quien presumira, a que ella acaba de escribir, tan placentera, de una tan discreta eutrapelia, que la ha escrito sufriendo al mism tiempo los más crueles dolores?», Misterios de la vida del amor, de la virtud, de la gracia.

Tengo ante mis ojos la fotocopia de la última cuar. tilla que escribió Eduado Teus: las últimas notas ¡Qué familiares, para nosotros los periodistas, estas i Que familiares, para inotas! Notas vibrantes, concisas, elocuentes, «...y lo clava Tejada». En ese instante, Dios tocó en el hom bro a Eduardo Teus, que tantas veces habría leido el texto evangéligo: «Estén ceñidos vuestros lomos...».

(HAY OCHENTA Y DOS PLAZAS VACANTES EN CASTILLA - LEON)

Convocadas Oposiciones para ciento veinte plazas de SECRETARIOS DE AYUNTAMIENTO DE 2,ª CATEGORIA Ingresos anuales sobre cincuenta mil pesetas. SOLO VARONES, Título: Bachiller Superior o Maestro de Primes Enseñanza, o Graduado Superior en Institutos Laborales. Instancias en modelo oficial hasta el 20 de Noviembro Exámenes en Marzo. En las últimas Oposiciones obtuvimos el 70 por 100 de las plazas y los nueve primeros na meros. Pida urgentes detalles (rogamos acompañen dos pesetas franqueo) a «JURISPERICIA». Academia - Edita rial. Jardines, 3. - MADRID (14).

### Carta de Madrid

Madrid. (Crónica de "Tachín", para DIARIO DE BURGOS.)

En el "Diccionario soviético popular", que se publica en Alemania oriental —escribe hoy "ABC"—, edición 22, página 200 a la palabra "Vaticano" se le da el siguiente significado: "Administración religiose control de la nistración religiosa central de la Iglesia Católica Romana; Residencia del Papa (Cabeza de la Iglesia Católica), en Roma, un diminuto Estado teocrático que figuró siempre como centro de la reacción internacional. Actualmente se dedica a la propaganda

Con motivo de su LXXX aniversario

Madrid.—La Real Academia de San Fernando ha transmitido su felicitación al pintor español Pablo R. Picasso por haber celebra do sus ochenta años de edad.

— La japonesa Teico Yunagu vendrá a Madrid y cantará E Relicario'', Bueno, vaya po Dio — "San Nicolás" saldrá mañam imperialista estadounidense británica y sirve los propósitos criminales de esta política hacia una nueva guerra. Implacable para Holanda en su tradicional enemigo de los movimientos de liberación, ayuda a los conquisviaje.
—De Nueva York ha llegado Es tadores y colonizadores; aliado también del fascismo, combate sin tregua contra la Unión Sother Williams, Viene a rodar, -Hoy se ha inaugurado el servicio Madrid-Roma, con reactoviética, las democracias populares. Dos horas. res y las fuerzas progresistas de todo el Mundo".

La padrectomía -extirpación de los padres- puede ser un recurso de gran eficacia, aunque sea un término brutal, para tratar a muchos niños enfermos de asma. El doctor Jiménez Díaz ha re-gresado de Nueva York y ha manifestado que en el IV Congreso rreto, cuñada del ministro cuba-Internacional de Alergia, alli celebrado recientemente, se ha ex-Roa, ha pedido asilo político en los EE. UU. presado tal opinión. Entiende que Sara Kouri, que acaba de cum plir 20 años, ha estado trabajado como secretaria del embajael asma puede ser la expresión de un estado de disgusto, principalmente en los niños, ya que las influencias emocionales prodor Carlos Lechuga, representancedentes del medio ambiente pueden favorecer la aparición de asma bronquial Y se ha llegade a observar que ésta desaparece cuando se saca al pequeño del contacto con los padres. Tanto la falta de apoyo moral como el exceso de vigilancia contribuyen a crear en el niño cierta predisposición a la enfermedad asmá tica. También ha dicho don Carlos que el mecanismo de sensi-bilidad alérgica reviste una gran complejidad, lo que muchas veces obliga al médico a comportarse como un detective un poco nove-

En el café, ¡Qué sueño he teni-do esta noche!, dice un conter-tulio a sus amigos, Cuenta, cuenta. Pues yo estaba en una isla desierta en compañía de Sofia Lo ren, Brigitte Bardot y Gine Lollo-brigida, ¿Y qué?... Pues nada. Yo era Marilyn Monroe. NOTICIAS BREVES

Dia triston, naturalmente. -Las regatas del pantano d San Juan las han ganado los italianos Reggio y Mazzoni, con "Mister Yack".

Con la prisa, se dejó olvidadas las credenciales cuando iba a presentarias ante el palacio de Buckingham

Londres.— El nuevo embajador de Etiopia ante la Corte de San Jaime, que tenia que presentar sus cartas credenciales en el palacio de Buckingham, abandono su residencia con tanta prisa, que cuando llego ante palacio, se dio cuenta de que se las habia dejado olvidadas.

Un policia montado galopo has-ta la Embajada y recogio los do-cumentos, que los entrego al em-bajador etiope a tiempo para que los presentara a la Reina Isa-bel. II.—Efe.

#### director general de

Paris. — El director general de la UNESCO, Vittorino Veronesse, ha presentado la dimisión de su cargo "por razones de salud" según se anuncia en la Sede central de dicho Organismo. El Consejo ejecutivo ha designado a René Maheun subdirector general actualmente, para desempe nar el puesto de director durante el tiempo de mandato que correspondía al italiano Veronesse.
El próximo director general será elegido an la Conferencia general será elegido a conferencia de la conferencia

rá elegido en la Conferencia ge-neral fijada para el mes de No-viembre de 1962.

te de Cuba ante la OEA (Organización de Estados amé icanos). Las autoridades de inmigración informan que Sara Kouri se pre-sento en la oficina de inmigra cion y pidio asilo ella misma Sara es hermana de Ada Kouri

Washington.-Sara Kouri Ba-

no de Asuntos Exteriores, Raul

Roa, esposa del ministro cubano Con anterioridad ha trabalado en el Ministerio de Asuntos Exteriores de Cuba, en La Habara.

(Viene de primera página) que preguntarle: ¿Pero, estás segura? y que ésto lo repitió una y otra vez. Añadió que para ella que recibió esta mañana una llamada telefónica anunciándo selo, también fue una sorpresa Indicó que antes de llamar por teléfono a su esposo, despertó s sus hijos Douglas, de 16 años. Laurie, de 11 y Mollie, de 7, para darles la noticia.—Efe.

PREMIO NOBEL DE QUIMICA

Estocolmo El Dr. Melvin Cal-

Estocolmo — El Dr. Melvin Calvin, de los Estados Unidos, ha obtenido el Premio Nóbel de Quimica de 1961 El Dr. Calvin, que cuenta 50 años de edad, es una autoridad mundial en Fotosinte

El doctor Calvin es un cientifico de la Universidad de Berkeley, en California.

En la citación de concesión del Premiero la Ciencia.

En la citación de concesión de Premio, la Academia de Ciencias Sueca dice que el galardón se la otorga por "sus investigaciones sobre la asimilación del dióxido de carbono por las plantas".

El doctor Calvin nació el 7 de Abril de 1911 en St. Paul, Minnes-

Abril de 1911 en St. Paul, Minnes sota (Estados Unidos) y está considerado como uno de los más re nombrado químicos norteamer

No obstante, su principal campo de investigación es la fotosintesis, es decir, el misterioso proceso por el cual las plantas forman carbohidratos en un proceso metabólico a partir del agua y del dióxido de carbono, que toman del aire convirtiéndolo en

del dióxido de carbono, que to man del aire, convirtiendolo el clorofila.—Efe.

SE "QUEDO SIN HABLA"

Green Bank (Virginia Occidental). — El doctor Calvin declaro que "no podía hablar" al recibir la noticia de que se le había concedido el premio Nobel de Quimica para 1961.

Calvin, que se encuentra en esta concentra en esta concentra

mica para 1961.

Calvin, que se encuentra en esta ciudad asistiendo a una raunión del Centro nacional de dio-Astronomia, dijo: "No puedo hacer ninguna declaración hasta que se me haya informado oficialmente por la Academia de Ciencias sueca"

Ciencias sueca".

Calvin indico que la primer noticia se la dio por teléfon un periodico de Estocolmo. daderamente estoy confundid por la excitación —explicó—por que todavía no sé nada oficialmente. Haré una declaración una vez que se me haya comunicado

#### abierta por el plan general de desarrollo, que al lado de las enti-dades oficiales de crédito, se consion, estos últimos como medio para canalizar el aborro hacia la inversión en Bolsa. En definitiva, Guía del radioyente

### Programas para hoy

### Radio Popular

Primer programa. - 1000. Apertura, la danza de las horas; 10 05. Primer compas. Agenda breve de la mañana; 10 15. Ventana de par en par; 10 30. Con la Prensa bajo el brazo; 10.40. Marque cuatro cifras; 11,00. Nuestra tertulia; 11,30. Se escucha una cancion; 12 00. Angelus. 12 03. El Año Cristiano; 12,15. Canciones al viento; 12,30. Tuttifrutti; 13 00. Occidente, ultima hora; 13 10. Aqui el ritmo; 13,30. Del brazo y por la calle; 13,40. Felicas los tenga usted, I.; 14 00. La Bolsa de la propiedad; 14 15. Un buen tema. el tiempo, por Apertura, la danza de las horas Un huen tema: el tiempo, por F. Medina; 1430. Tercer diario hablado para España de Radio Nacional; 14,50. Música de Es-

Segundo programa. — 15,00. Indice del programa; 15.01. Prime-ra plana; 15.15. Mensaje en alta fidelidad; 15.30. Felices los tenga usted, II.; 16,00. Club de amigos de Radio Popular de Burgos; 17,00. Sala de conciertos; 18,00.

Caia de música. Tercer programa.— 1900. Indi. referer programa. — 19 04. Indice del programa. Angelus: 19,05. El rincon de los niños: 19,15. El género lirico; 19 30. Cultura popular. Aula de la O. N. C. E.; 19,45. Grandes orquestas: 20 00. Turno de noche. Cap. X.: 20 15. Cinco titulos que ustad recursidad. Cinco titulos que usted recuerda; 20,30. El Santo Rosario en Fa-lia; 20,50. Concierto breve; 21 00. Mirador al campo, 21,30, Cancienes y danzas de España; 21.45. Hispanoamérica es canción; 22 00. Cuarto diario hablado para España de Radio Nacional; 22.20. Música de España; 22.30. Noticiario. Beletin informativo de nocharlo, Beletin informativo de no. che; 22.45. Cuentenos su caso; 23 00. Silenci-camara-acción, revista cinematográfica; 23,15. Audición-homenaje de Radio Populer de Burgos a S. S. Juan XXIII; 0,00. La danza de las horas; 0 02. Palabras para el silencio; 0,05. Cierre de la estación.



toral. Refranero español. En el mercado (Precios en los mercados de Abastos). Pepe Luis, P. D., de Betoré. Orq. — 12,15, Una orquesta en la mañana: Jerry Mengo. — 12,30, Capitulo 30 de la novela «En nombre del hijo», 13,00, Discomania, por Raul Matas. — 13,30. Música y palabras: Perfil del dia. Escaparate sonoro. Altavoz del mundo. ¿Quién canta hoy? Estrictamente femenino. 13,50, Emisión Sindical Pan. — 14,15 Noticias locales. — 14,20, Momento musical con David Rose. - 14,30, Retransmisión del diario hablado de Radio Nacional de España. - 14,45, Información financiera. — 15,00, Discos dedicados. — 15,45, conjuntos músico-vocales, 16,00 - Capitulo 15 de la novela «Vinieron las lluvias». - 16,30, La música de Es-

TARDE:-17,00 Capitulo 15 de la novela «La máscara de cera». -17,30, Páginas de concierto: Tchaikowsky. - 18,15, Capitulo 20 de la novela «Una dama de San Fran-cisco». — 18,30, Usted elige: Discos solicitados por los señores abonados

19,30, La hora de la zarzuela: Bo-hemios, de Vives (Final). NOCHE. 20,00, Capítulo 15 de la novela «La casa de los Abetos». 20,30 Tres éxitos del momento; - 20,45 Retransmisión de Radio Madrid Premios González Byass. Eko Ins tant. Teatro de los Quintero. — 21,45 Exitos del Duo Dinámico. — 22,00 Retransmisión del diario hablado de Radio Nacional de España.-22,15 Noticias locales. — 22,80, Retransmisión de Radio Madrid: Aplausos Ponds, El Zorro. — 23,30, Velada musical, — 24,00, Cierre.

El ochenta aniversario del nacimiento de Su Santidad Juan XXIII, será una fiesta de familia para todos los católicos. Domingo, 5 de Noviembre.

el bosquejo del sistema aconseja. ble es: un Banco emisor responsable, unos Bancos comerciales de negocios y mixtos, unas entidades que atraigan el ahorro hacia la inversion en valores industriales y otras que faciliten en condiciones razonables las ventas a plazos. Del lado oficial, un Instituto de credito a medio y largo plazo, unas entidades oficiales de crédiexpansion notable permita asig-nar finalidades más amplias. LO QUE SE GASTA EN

según dates facilitados por el Instítuto Nacional de Estadistica jeras para conjugar los peligros de la inmovilización, se prevé la utilización de las sociedades de Dos tercios de esta cantidad co-rresponden a labores peninsula-res y un tercio a tabaco importa-

BALANCE DE LA TEMPORADA TAURINA

alternativas y seis confirmacio

El primer puesto entre les no-villeros, lo ocupa Manuel Beni-tez (El Cordobés), con 67 actuaciones. Le siguen Terremoto de Malaga, con 60; Efrain Giron, con 58, y Orteguita, con 51. De ellos, solo el último toreo en Ma-drid. Veinte novilleros hicieron en 1961 su presentación en la pia, za Monumental. También el rejo neo a caballo experimento auge Veintiun rejoneadores y seis re-joneadoras participaron en un buen número de corridas.

# TABACO

Bilbac. — Más de ciento cin-cuenta millones de pesetas al año se gastan los vizcainos en tabaco,

En proporción a sus habitantes el consumo de tabaco por los viz-cainos no es netamente superior al de otras provincias. En terminos absolutos les superan en este aspecto Madrid, con 713 millones de pesetas anuales; Barcelona, con 623; Valencia, 249; Sevilla, 232 y Oviedo, 173.

Madrid. — En la temporada taurina que acaba de terminar se han toreado treinta y siete corridas de toros y sesenta y cinco novilladas más que en 1960. A la cabeza de los matadores de toros figura Curro Giron, con 74 corridas toreadas; le siguen Diego Puerta, con 73. Paco Camino, con 20 millos de la contra c 68 y el Viti, con 64. Hubo catorce



-No se dan cuenta de que mientras las quinielas sigan fabricando millonarios la desigualdad social será evidente,





No tema por el brillo de sus zapatos

si llevan en cualquier lugar pase un trapo y ya está

e es etre producte bulato

